



Jueves
30 de Julio
de 2015
Año XXXII
Nº 1.374
\$ 10.
www.po.org.ar
prensaobrerapo@gmail.com
Bartolomé Mitre 2162
C1039AAB
Ciudad de Buenos Aires

Editorial

Votemos la salida de los trabajadores
La crisis capitalista ocupa el escenario de las Paso



MARIANO FERREYRA
ESTA LUCHA SIGUE

Pág. 3

El 9 de agosto, votemos

ALTAMIRA GIORDANO

¿Qué es lo que está en juego en las elecciones del 9 de agosto?

Se trata de establecer quién va a pagar la factura de esta nueva crisis nacional.

Los Scioli, Macri y Massa quieren que -otra vez- la paguen los trabajadores.

Mediante devaluaciones de la moneda, tarifazos, precariedad laboral, menores salarios y más desocupación.

El Frente de Izquierda es la única lista que plantea que la crisis no la deben pagar los trabajadores.

Por eso planteamos un programa de defensa de la mayoría trabajadora: por un salario mínimo igual a la canasta familiar, por el 82% móvil para los jubilados, por la estabilidad laboral y el trabajo bajo convenio para la totalidad de los trabajadores, por una reforma impositiva que elimine los impuestos al salario y al consumo, y los concentre en las ganancias capitalistas y la renta financiera.

El Frente de Izquierda plantea que este programa debe llevarse adelante mediante una transformación social general, que coloque al ahorro nacional al servicio de un plan económico debatido y dirigido por los trabajadores.

Desde su creación en 2011, el crecimiento del Frente de Izquierda ha sido significativo. En 2013 conquistamos casi 1,5 millón de votos, representación legislativa en numerosas provincias y un bloque de diputados en el Congreso.

Al Frente de Izquierda se han sumado (o le han dado su apoyo) los principales luchadores del movimiento popular. Con todos ellos hemos formado la Lista Unidad, que postula a Jorge Altamira y Juan Carlos Giordano a presidente y vice.

Te llamamos a votar a la Lista Unidad del Frente de Izquierda para fortalecer una alternativa política de los trabajadores y la juventud, contra los candidatos del ajuste.

FRENTE DE IZQUIERDA
Y DE LOS TRABAJADORES

LISTA 137

LISTA UNIDAD - 2U

ELECCIONES PRIMARIAS, ABIERTAS, SIMULTÁNEAS Y OBLIGATORIAS - 9 DE AGOSTO DE 2015 - DISTRITO NACIONAL

JORGE ALTAMIRA
PREFCANDIDATO A PRESIDENTE



GOLPE DE MERCADO

Las primeras víctimas son los jubilados

Luego de denostar y declarar ilegal al "contado con liqui" (el mercado de compra-venta de títulos dolarizados mediante pesos), el gobierno K ha pasado a convertirse en el campeón de esta operatoria.

El "contado con liqui" sirve para fugar capitales y está reservado para grandes operadores.

El gobierno ha apelado a este recurso, de apuro, como uno de los últimos que tenía en la gatera para contrarrestar la escalada del dólar. Pero la tentativa oficial tiene un precio muy caro. Los bonos para llevar adelante esta operatoria vienen siendo suministrados mayoritariamente por el Estado. Lo novedoso es que, a diferencia del pasado, esta vez, el principal proveedor no fue el BCRA sino la Anses. Esta vendió a razón de 300 millones diarios. "El ente previsional, con su Fondo de Garantía de Sustentabilidad aportado por los jubilados, salió a vender alrededor de 300 millones de pesos de su cartera de bonos en dólares (los Bo-

nares 17 y 24) para provocar una caída en el dólar liqui y así frenar al billete informal" (*Infobae*, 25/7).

Vaciamiento

Esto representa una fuerte pérdida para el organismo de los jubilados, al obligar a malvender los títulos dolarizados. Estamos frente ante un vaciamiento alevoso de sus recursos. En el pasado, la Anses sufrió una descapitalización notoria cuando se la obligó a comprar deuda en momentos en que los K venían pagando serialmente a los acreedores privados y extranjeros. El "desendeudamiento" tuvo como contrapartida el reendeudamiento con el BCRA, la Anses y otras dependencias del estado. Ahora asistimos al proceso inverso, con la Anses vendiendo títulos en lugar de comprar. Pero, en uno y otro caso, a expensas de su patrimonio. A la Anses se la obliga a comprar títulos en pesos (Bonac) con lo cual, a la primera de cambio, cuando se produzca una devolución, los jubilados serán uno de

los principales perjudicados.

El hecho de que se haya apelado a la Anses es una confesión de la virtual quiebra del BCRA. El BCRA tiene demasiados frentes que atender simultáneamente y está obligado a endeudarse en forma creciente a punto tal que la deuda sólo en Lebac y Nobacs contraída con los bancos comerciales, es equivalente al total de los depósitos de ahorristas en el sistema bancario. Esto ha obligado al gobierno a sacar de la galera nuevas fuentes de financiamiento de corto plazo en forma independiente al BCRA. A eso obedece la apariencia en escena de los Bonac.

Este mecanismo confiscatorio tiene limitaciones insalvables "Esta estrategia para bajar el blue tiene patas cortas porque la Anses no puede seguir rematando sus activos si la divisa sigue subiendo" (*Cronista*, 24/7). De acuerdo con ciertas estimaciones que han trascendido, el stock de bonos verdes en manos de la Anses llegaría a unos 23.000 millones de pesos y el

BCRA apenas ascendería a 7.000 millones de pesos. Esto es lo que explica que, una vez más, los K hayan echado mano a las reservas. En las últimas tres ruedas, el BCRA se desprendió de 200 millones de dólares sin que pudiera evitar que el dólar siguiera subiendo y superara la barrera de los 15 pesos.

Presión devaluatoria

Por otro lado, la suba de tasas de interés que dispuso el Banco Central para hacer más atractivas las inversiones en pesos, no pasa de ser un manotazo de ahogado. "Los que están en el mercado saben que con un bono o un dólar en efectivo hacen en un día más ganancia que un plazo fijo en un mes" (*Infobae*, 25/7). No va a servir para revertir la corrida al dólar pero, al encarecer el crédito, va a alimentar aún más la recepción, en momentos en que asistimos a 23 meses de caída consecutiva de la industria, cifra record de la década K. El consumo sigue

deprimido sin repuntar pese a los recientes aumentos otorgados en las paritarias y el plan 12 cuotas que viene alentando el gobierno. Este panorama se ve potenciado por las luces de alarma que se han intensificado, en el marco de la actual bancarrota capitalista: "El cimbronazo financiero que sacude por estas horas a Brasil y China preocupó al gobierno que ya evalúa el daño colateral que podrá acarrear para Argentina" (*Clarín*, 29/7).

Hay una presión devaluatoria de fondo. La hoja de ruta de la burguesía apunta en esa dirección y pretende el levantamiento del cepo para poder girar utilidades y poder importar lo que necesitan. La crisis económica y social atraviesa de lleno la campaña electoral: la corrida y la crisis cambiaria podrían acentuarse hasta octubre como resultado de este escenario, así como también de las contradicciones del proceso político.

Pablo Heller

¿"Progresistas"? un enorme fraude político



Margarita Stolbizer sorprendió al pronunciarse de hecho por la privatización de Aerolíneas Argentinas, casi en el momento en que el líder del PRO abjuraba de tal posición. "Hay que discutirla, no me animaría a decir si tiene que ser sí o sí estatal. Es un punto de discusión", planteó la candidata a presidente de Progresistas. Con el subsidio actual, que llama a eliminar, "AA carece de sentido".

El coordinador de los equipos técnicos de la candidata -Roberto Mionis- aclara esta posición. Como el gasto público es imposible de sostener en los niveles actuales, dice, la clave es eliminar subsidios -el del transporte, el de la luz, el de Aerolíneas (léase tarifazos) y avanzar "hacia un esquema de renta universal" (ver nota adjunta).

Este "sinceramiento" va de la mano del tratamiento de la deuda externa y el litigio con los fondos buitres. Margarita es partidaria de pagar peso a peso toda la deuda, incluyendo la de los acreedo-

res que no entraron en el canje, ciertamente negociando para lograr la mejor quita posible. Margarita se pronuncia por un gobierno de coalición: "uno de los acuerdos básicos que vengo planteando es que el candidato que gane debe salir al mundo con los tres o cuatro o cinco que pierdan...hacer la unidad en el próximo gobierno". El objetivo sería "recuperar credibilidad" perdida, entre otras cosas, por el mal trato al juez Griesa (*Oficio Diario*, 28/3). El acuerdo de precios y salarios supone un acuerdo social con la burocracia sindical para contener o congelar los salarios.

En agosto de 2011, la líder del GEN firmó un "acuerdo de gobernabilidad" con Macri, el duhaldismo y la UCR que, entre otros compromisos, garantizaba "paz social" y "seguridad jurídica" al establecimiento en caso de una transición.

La candidata es una de las que tiene "buena acogida" en la Mesa de Enlace, al haberse pronunciado por la eliminación (o reducción en el caso de la soja) de las retencio-

"Hacia un esquema de renta universal"

Rubén Lo Vuolo, a quien Margarita Stolbizer reconoce como su primer hombre de consulta en Economía, propone una renta universal como alternativa frente a la crisis capitalista. Cuestiona "la idea de que es posible que toda la fuerza de trabajo activa consiga empleo en condiciones adecuadas" al día de hoy y propone "políticas públicas" que partan de reconocer "nuevos escenarios donde el bienestar de las personas dependa mucho menos del crecimiento y de su cada vez más desigual posición en el mercado de empleo" (Ciclo de Conferencias AAPS y RAIC, octubre 2010). Propone, en consecuencia, "un ingreso ciudadano universal e incondicional que garantice efectivamente un piso básico a toda la población". El mejor modo para efectivizarlo sería "que el fisco pague regularmente el valor del ingreso ciudadano" (*Clarín*, 10/9/14).

Ni la líder del GEN ni el economista cuestionan el monto ac-

ciones y el desmantelamiento de todo tipo de control de las exportaciones.

Stolbizer reivindica la gestión "socialista" de la provincia que lidera el empleo en negro y ocupa el primer lugar en índice de accidentes laborales, por encima de la media nacional (Informe SRT, 2012). La mayor proporción de accidentes corresponde a la industria manufacturera ¿Qué pa-

tial de la Asignación Universal por Hijo (AUH), siendo que los 837 pesos por hijo que reciben quienes son desocupados, tienen trabajos en negro o perciben un ingreso menor que el salario mínimo, apenas permiten salir de la indigencia.

El "ingreso ciudadano universal" sería, por un lado, parte del Acuerdo Social propuesto por Progresistas, supuesta contracara del ajuste planteado para un futuro gobierno, que debutaría con el fin de los subsidios y una disminución rabiosa del gasto público. Proporcionado por el Estado vendría a consolidar los niveles de desocupación -que duplican los oficiales- y el salario de pobreza que hoy paga la llamada burguesía nacional.

Es una política de rescate de la clase capitalista, que parte, a la vez, de considerar que la desigualdad y la pobreza -que incluye a gran parte de los asalariados- han pasado a ser parte de una realidad eterna. La salida no

sería el "trabajo genuino" con un salario equivalente a la canasta familiar y la persecución a los capitalistas que, con la complicidad del Estado, organizan el trabajo en negro, sino la renta universal.

Por esta razón, Progresistas no tiene en su agenda la creación de empleo genuino" en un país donde la suma de desocupados, trabajadores en negro y monotributistas supera al 50% de la masa laboral y el 50% de los que perciben un salario ganan menos de la mitad de la canasta. No se les escuchará comprometerse con la prohibición de despidos y suspensiones, la intervención de toda fábrica que suspenda o cierra, el reparto de las horas de trabajo o la calificación de la enorme masa de trabajadores que deben ser integrados a la producción, en función de un plan de industrialización debatido por los trabajadores.

Ch. R.

só con los promocionados comités de seguridad e higiene? Se presenta como ambientalista pero carga sobre sus espaldas la bendición de Binner a los agrotóxicos.

Una nueva Alianza

La líder del GEN fue hasta ahora en alianza con el PRO en varias provincias, pero no ingresó en el acuerdo nacional. A partir

del retroceso del PRO y del anuncio de Lousteau de votar a Stolbizer en el caso, previsible, de derrota de Sanz en la interna de Cambiemos, Progresistas ha entrado en el banco de suplentes de los candidatos del ajuste, desde el momento que su programa no difiere un ápice de los que ocupan por ahora el podio (ver también PO N° 1.366, junio 2015).

Christian Rath



EL 3 DE AGOSTO, ALTAMIRA - GIORDANO

Votemos la salida de los trabajadores

La crisis capitalista ocupa el escenario de las Paso

MARCELO RAMAL

Las chicanas y cruces de los últimos días de campaña no pueden disimular que el derrumbe económico se ha instalado como telón de fondo de las primarias. La decisión del gobierno de subir el interés de los depósitos en pesos no logró el objetivo de frenar la corrida cambiaria, que sigue su curso. En cambio, agravará todavía más la recesión económica. Con el mismo propósito de sofocar la corrida, los activos en dólares de la Anses están siendo rematados a cambio de pesos desvalorizados.

La tendencia devaluatoria resume todos los desequilibrios que deja el kirchnerismo -quiebra del fisco, balanza comercial en picada y caída de las reservas del Banco Central, que el kirchnerismo usó masivamente para pagar la deuda usuraria. Ahora, este cuadro se conjuga con el agravamiento de la crisis capitalista internacional, una cuestión que se encuentra fuera del horizonte de miras de los Macri, Scioli, Massa o Stolbizer. El derrumbe de la bolsa china delata el estallido de otra burbuja financiera e inmobiliaria. Brasil, otro régimen continental en capilla, ha respondido al cimbronazo con una mayor devaluación. Algunos recordaron el final de los años '90, cuando otro derrumbe de la moneda brasileña disparó la caída de la convertibilidad y la quiebra de 2001.

Después de las Paso

En este cuadro, la pretensión de una transición electoral "pacífica" podría venirse definitivamente abajo. Massa anticipó una devaluación del dólar ofi-



cial para después de las Paso, sin aclarar si se trata de una advertencia o de una expresión de deseos. La clase capitalista le exige a Scioli-Zannini definiciones claras de que la factura de la crisis será traspasada a las masas, y la mejor garantía de ello es que el ajuste empiece ahora. La transición entre agosto y octubre incorpora otro elemento explosivo: el pago de más de 6.000 millones de dólares de deuda externa, algo que sólo podría refinanciarse pagando intereses del orden del 10% en moneda dura. Kicillof podría terminar reiterando la escena de enero de 2014, cuando la corrida contra el peso terminó en una devaluación en regla.

El principal asesor de Scioli, Miguel Bein, acaba de anticipar que el "dólar planchado no puede ser el ancla contra la inflación" -a buen entendedor, pocas palabras. La presión devaluatoria se ha instalado al interior de la

propia fórmula presidencial oficial. Aunque encabeza las encuestas, Scioli podría vencerlas con un estallido de las contradicciones del "modelo" oficial en medio de la campaña electoral.

La oposición, que debería explotar este tembladeral, vive sus propias tendencias desintegradoras. En Córdoba, acaba de romperse el acuerdo entre el PRO, la UCR y Juez, quien irá por su cuenta por la intendencia de la capital provincial. Después de los trastornos electorales en Santa Fe y Córdoba, y el balotaje agónico en la propia Capital, los seudoprogresistas abandonan el barco del macrismo. En las Paso, esta desintegración aleja las posibilidades de una polarización electoral.

La expresión política de los trabajadores

En este panorama de conjunto, debe caracterizarse el gran plenario del pasado sábado 25 en el Bauen, cuando

700 dirigentes del movimiento obrero combativo y del clasismo dieron su apoyo a la fórmula Altamira-Giordano en las Paso del Frente de Izquierda. La vanguardia de los sindicatos, que viene enfrentando el ajuste en curso y tendrá la responsabilidad de luchar contra los nuevos zarpazos a los trabajadores, se ha pronunciado políticamente por la expresión que reúne a dos de los tres partidos del Frente de Izquierda, junto al conjunto de organizaciones sociales y de izquierda que resolvieron apoyar y participar activamente de la campaña del Frente de Izquierda. El plenario del sábado es un gran episodio de "la unión del movimiento obrero y la izquierda" -o sea, la fusión del movimiento de lucha de la clase obrera con la estrategia y el programa por un gobierno propio de los trabajadores.

Por el contrario, quienes intentaron disociar a las luchas obreras del ascenso político de la izquierda, terminaron promoviendo al sindicalismo sin programa, por un lado, y al electoralismo, por el otro. En los dos casos, sustituyeron al frente único de las organizaciones obreras y de la izquierda por el faccionalismo y la autopropagación. Estas Paso, por lo tanto, ponen en juego otra cuestión crucial: el porvenir del Frente de Izquierda como alternativa política de los trabajadores, cuando se dirime qué clase social pagará la gigantesca hipoteca que deja el kirchnerismo. Reforcemos en todo el país la lucha por el voto a Altamira-Giordano, a Pitrola-Sobrero en la provincia y a todos los luchadores de la izquierda y la clase obrera que pueblan la Lista Unidad del Frente de Izquierda.

AGENDA NACIONAL DE JORGE ALTAMIRA

Jueves 30 de julio

Salta, gira presidencial.

10:30 hs., conferencia de prensa en Mendoza 558, con Juan Carlos Giordano, precandidato a vicepresidente; Pablo López, precandidato al Parlatur, y Claudio Del Plá, precandidato a diputado nacional.

20:30 hs., acto público en el Centro Argentino, situado en Sarmiento 277, bajo la consigna "Defendamos la Salta que trabaja" con Claudio Del Plá y Pablo López.

Sábado 1º de agosto

10 hs., actividad de campaña en Ciudad de Buenos Aires con Gabriel Solano, caravana de Chacarita a Medrano.

Domingo 2

15:00 hs., actividad de campaña en Ciudad de

Buenos Aires con Gabriel Solano, en la Feria de Mataderos.

Martes 4

La Matanza

14:30 hs., conferencia de prensa en Ramos Mejía, Bar "Dionisio" (Av. de Mayo y Rivadavia), con los candidatos locales Ricardo Schiro (precandidato a intendente de La Matanza), Miguel Bravetti (precandidato a primer concejal) y Romina Del Plá (precandidata a senadora por la tercera sección).

16 hs., caminata por el centro de Ramos Mejía.

17 hs., caravana a San Justo.

Miércoles 5

17:30 hs., en el cierre del acto-festival (14:30hs) en La Plata en Plaza San Martín, junto a los candidatos locales.

AGENDA DE PROVINCIA DE BUENOS AIRES

NESTOR PITROLA

Jueves 30 de julio

11:30 hs., conferencia de prensa. 16 hs., en Coronel Suárez, conferencia de prensa. 17 hs., acto junto a trabajadores en salón de Luz y Fuerza.

21 hs., en Bahía Blanca, en programa "Bahía Política".

Viernes 31 de julio

13 hs., en Bahía Blanca, con medios. 16 hs., en Punta Alta, conferencia de prensa. 19 hs., en Tres Arroyos, inauguración del primer local partidario en la ciudad, en Alsina 404.

Sábado 1º de agosto

Morón

11:30 hs., charla con vecinos (Constitución y Rivadavia).

13 hs., almuerzo con trabajadores de Ecotrans, en Machado 1040.

Domingo 2

Avellaneda, en la Feria de Domínico, 11 hs.

Lunes 3

Lomas de Zamora, acto en Fiorito, 17 hs.

Miércoles 5

Hurlingham

10 hs., recorrida de medios junto a Estela Ramazzotti, candidata a intendente.

12 hs., almuerzo con trabajadores del Inta.

15 hs., con trabajadores del plan Argentina Trabaja y vecinos del barrio Fargo.

17 hs., agitación en el centro de la ciudad.



Elecciones 2015

Docentes, intelectuales y periodistas en apoyo a la Lista Unidad

Los abajo firmantes llamamos a votar masivamente al Frente de Izquierda en las Paso de agosto contra los candidatos del ajuste y la entrega, que buscan descargar sobre las espaldas de los trabajadores la crisis capitalista e imperialista.

Declaramos nuestro apoyo a la Lista Unidad que lleva como fórmula presidencial a Jorge Altamira y Juan Carlos Giordano, por entender que aseguran el desarrollo del Frente de Izquierda con el método del frente único permitiendo la incorporación de nuevos agrupamientos de luchadores que se pronuncian por el gobierno de los trabajadores.

Destacamos que sus listas corporizan esa unidad, integrando a

la mayoría de las fuerzas políticas de izquierda y populares que han declarado su apoyo al Frente de Izquierda, permitiendo así también el desarrollo en el terreno parlamentario, con la formación de bloques legislativos unificados del Frente de Izquierda en el Congreso Nacional y en todas las legislaturas donde la izquierda obtuvo representación política.

El sostenido avance de la izquierda, que se ha vuelto a manifestar en las elecciones provinciales, traduce el afán de millones de trabajadores de construir una alternativa política propia. Una masiva votación a las listas que encabezan Jorge Altamira y Juan Carlos Giordano será un paso fundamental en esa dirección.

Primeras firmas
Jorge Panesi (UBA); Martín Kohan (UBA); Daniel Link (UBA); Pablo Alabarcés (UBA); Enrique Carpintero, director *Revista Topía*; Ismael Bermúdez (periodista); Walter Vargas (periodista); Michel Sauval, psicoanalista; Carlos F. Luis (Filo - UBA); Carlos Mangone (Sociales - UBA); Romina del Plá (Filo - UBA / secretario general del Suteba Matanza; Alejandro Vainer (*Revista Topía*); Hugo Calello (Sociales - UBA); Jorge Warley (CBC - UBA); Guillermo Pajoni, abogado; Alberto Yorio (Psicología - UBA); Eduardo Sartelli (UBA - UNLP); siguen firmas.

Ver la lista completa en www.po.org.ar

SALTA

Escuela de difamación

La oligarquía y la burguesía salteñas buscaron por todos los medios frenar el ascenso de la izquierda revolucionaria en Salta, abierto en 2001, tampoco han sido pocas las fuerzas políticas que se prestaron para esos fines por "izquierda".

Ahora, se anotó el PTS para jugar este rol reaccionario y fracasando en plena lucha política electoral contra los partidos patronales.

Quien primero le abrió las puertas para ello fue el portal urtubista "El Intransigente", conocido por la sistemática publicación de diatribas derechistas y reaccionarias contra el PO y sus dirigentes. Es el lugar que eligió el PTS para decir que Del Caño cobra como una maestra, mientras los legisladores del PO perciben toda la dieta. El nivel del 'debate' de esta gente se confina a la difamación. Las condiciones de vida de nuestros legisladores los conoce todo el pueblo de Salta. Las finanzas de nuestro partido están enteramente al servicio de la lucha de los trabajadores.

Mucho antes de que se le ocurriera al PTS como slogan dema-

gólico de campaña, Pablo López, nuestro primer diputado provincial, defendió en el año 2001 nuestro proyecto para que los legisladores y todos los cargos políticos del Estado cobren un monto equivalente al salario igual al costo de la canasta familiar y que, a la vez, esté enganchado a los salarios del conjunto de los trabajadores estatales.

El PTS utiliza el lado confusiónista de esta consigna, esto porque le sirve para sustituir la denuncia del Estado por la de los sueldos de sus funcionarios, pero no plantea nunca en los medios el gobierno de los trabajadores. Los difamadores actúan como una suerte de Podemos de España, que no tiene inconveniente en sostener a la monarquía, pero se rasga las vestiduras contra 'los políticos'. Si fueran consecuentes con su 'transparencia' deberían rendir cuentas de las finanzas de su grupo, no simplemente de lo que gana su diputado. El uso de la difamación es un recurso muy antiguo, reñido con la 'renovación'. Bertolt Brecht ya había escrito que los "únicos im-

prescindibles" son aquellos "que luchan toda la vida".

Los difamadores se enrolan en el campo del régimen que impugna sistemáticamente las candidaturas de nuestros más reconocidos dirigentes para liquidar una referencia política popular independiente. En las elecciones provinciales pasadas, pretendieron instalar que no denunciábamos a la Iglesia, lo contrario de la verdad, como lo prueban las homilías formuladas por el obispado para que no se votara a nuestro partido. Nuestras compañeras, sobre todo nuestra senadora Gabriela Cerrano, son reconocidas justamente por la defensa de las reivindicaciones de la mujer trabajadora contra el Estado y la Iglesia católica. Por estos infundios son conocidos en Salta como el "tiramierda contra el PO". En esto siguen el camino trazado por el MST y terminarán del mismo modo.

Esto no es 'debate' sino carroña; no se les ha caído una sola idea 'renovadora'.

Julio Quintana

AGENDA DE CAPITAL

GABRIEL SOLANO

Viernes 31 de julio

18 hs, charla con trabajadores del Estado y candidatos de la Bermellón de ATE. En Ademys, Solís 823.

Sábado 1º de agosto

10 hs, caravana por Corrientes desde Lacroze hasta Medrano. 13 hs, recorrida y almuerzo en la Villa 1-11-14. 12 a 24 hs, jornada cultural

#12hsxelfit en León León, Nicaragua 4432.

20:30 hs, asado en apoyo al Frente de Izquierda en el local de Paternal, Trelles 2312.

Domingo 2

15 hs, recorrida por la Feria de Mataderos.

Lunes 3

11 hs, recorrida por el Hospital Tornú.

Martes 4

18 hs, charla con L. Marrone (IS) y F. Orchani (Pueblo en Marcha) en el Bar "El Globito", Caseros 3015.

VANINA BIASI

Lunes 3

17 hs, encuentro y presentación de plataforma de la Mujer en el Congreso Nacional.



Scioli absuelve a los jueces Piombo y Sal Llangués

Mediante dos decretos del Ejecutivo provincial Daniel Scioli aceptó la renuncia de los jueces Horacio Piombo y Benjamín Sal Llangués a la Cámara de Casación Penal, luego de dos pedidos de juicio político contra los magistrados. Al aceptar la renuncia, "según explicó el secretario del Jurado de Enjuiciamiento de Magistrados, Ulises Giménez, las acusaciones (...) quedan en foja cero. Y la renuncia los exime de sanciones administrativas y económicas. Si eran sometidos al jury podrían perder, durante el proceso, el 40% del sueldo. Ahora pasarán al sector pasivo con la jubilación plena y con un premio de seis meses de haberes que otorga a todos los jubilados el Instituto de Previsión Social" (*Clarín*, 5/7).

Ricardo Casal salió a justificar esta decisión por la falta de celebridad en el tratamiento del juicio político, el cual aún se encuentra en la fase de instrucción, pues de haberse producido la acusación el gobernador no habría podido aceptar las renuncias. Por ley, el encargado de motorizarlos es el secretario del Jurado de Enjuiciamiento, electo por votación de la mayoría del Senado provincial. Se trata de Ulises "Coco" Giménez, parte del staff permanente del PJ bonaerense, ex duhaldista, en 2011 fue designado por Scioli como representante del Ejecutivo en el Consejo de la Magistratura provincial.

El encubrimiento de estos jueces viene de larga data. El primer pedido de juicio político contra Piombo y Sal Llangués fue en 2011, por rebajarle la pena a un pastor evangélico que abusó de dos adolescentes de su feligresía a las que dejó embarazadas, ya que según los jueces "el nivel social de las jóvenes acepta relaciones a edades muy bajas". Las chicas vivían en una villa de emergencia, donde, según los jueces, no rige el

derecho a la integridad física de las personas. El jury se reactivó recién cuatro años después y ante el segundo pedido de juicio político, motivado esta vez por el fallo que rebajó la condena al presidente de un club de fútbol infantil que abusó de uno de sus alumnos de 6 años. Esta vez, los jueces interpretaron que como el niño ya había sido abusado en el pasado por su padre, había en él una "inclinación homosexual" que no haría tan grave el ultraje. El dictamen se funda en el prejuicio contra el medio social del chico, hijo de un presidiario y de una madre que abandonó el hogar. Para los jueces estaba "acostumbrado" a los abusos.

El enjuiciamiento en la provincia se funda en las decisiones de la mayoría del Senado, hoy dominado por el FPV y el Frente Renovador -o sea por el PJ. Apurados por la movilización popular, el mismo 3J los legisladores de ambos bloques reactivarón el juicio político, también ese día la Corte Suprema de la provincia dio luz verde al pedido. Ahora, fuera de la luz de los flashes y en plena campaña electoral, la Corte acepta las renuncias y deriva la decisión al Poder Ejecutivo. Ulises Giménez demoró cuatro años en aceptar el primer pedido de jury y ha congelado la prosecución del trámite a pedido del candidato a presidente. Su accionar no es una negligencia burocrática, sino parte de una decisión política. Cerrando el caso, Scioli no sólo rescata personalmente a los jueces, corta además la línea de investigación sobre las responsabilidades políticas de quienes los designaron y los sostuvieron en sus cargos desde la última dictadura a esta parte.

Por la elección y revocación de los jueces por voto popular. Reclamemos el juicio político a Piombo y Sal Llangués.

Carla Deiana

CIUDAD >EXCLUSIVO DE INTERNET >WWW.PO.ORG.AR

No al desalojo en Charlone 1645. Por Asamblea de Vecinos por la Vivienda de Villa Ortúzar



PITROLA EN LA SEGUNDA SECCION

"Avanza la fusión de la clase obrera y la izquierda"

Acto de PO en el Sindicato Aceitero de Baradero

Primer tramo: San Nicolás

El Norte coloca a Pitrola en la tapa y en su artículo central: "La provincia está en ruinas".

Es la caracterización de la política de Scioli en la provincia, de ajuste, de no pagar sueldos a docentes y auxiliares, de vaciamiento de la salud, de endeudamiento. Denuncia de la similitud de su programa con el de Macri; Massa incluye a Stolbizer, que se alía con alguno de ellos según la ocasión. Coloca en primera línea los conflictos de Cresta Roja y de la 60.

En la puerta de Siderar se reparte el Manifiesto, se propagandizan los proyectos presentados por la bancada del Frente de Izquierda: anulación del impuesto al salario, terminar con el trabajo tercerizado o en negro, comisiones de seguridad e higiene, elegidas y controladas por los trabajadores para evitar los accidentes.

A la inauguración del nuevo local asistieron candidatos docentes, auxiliares, judiciales, estudiantes; vienen de Acindar por el conflicto por la reincorporación de los despedidos. Se entrevistan con Pitrola jubilados metalúrgicos.

Participan candidatas de la nueva lista del Frente de Izquierda presentada en Ramallo.

Tramo 2: Pergamino. Conferencia de prensa y entrevistas con todos los medios de la ciudad

Pitrola interviene apoyando el paro de la Cicop, denuncia la situación de los 78 hospitales provinciales. Confronta fuertemente con la campaña de Scioli de los UPA 24, en las que se invirtieron millones de pesos y carecen de profesionales. Otro punto es la situación de las rutas. Pitrola explica que es necesario el restablecimiento del ferrocarril, estatal, bajo control obrero. Denuncia la patraña de la "estatización" de Cristina y Randazzo.

Denunció el uso de los fondos jubilatorios de la Anses para parar el alza del dólar.

La inauguración del nuevo local de Pergamino, con 70 asistentes, candidatos y simpatizantes fue la culminación de la jornada, con Pitrola viajando hacia La Matanza.

Nora Biaggio y Lucas Giannet-

ti, candidato a concejal, fueron los oradores centrales de un acto con docentes, estatales, jubilados, ferroviarios, municipales y mayoría de jóvenes secundarios y terciarios.

Tercer tramo: San Pedro y Baradero

En San Pedro, la Lista Unidad está formada por trabajadores de la construcción, gastronómicos, docentes, obreros del papel y de la fruta, trabajadores de la empresa de electricidad y estudiantes.

Mide 4% de intención de voto en la encuesta realizada por el diario local, que sería un avance, puesto que en 2013 se conquistó el 2% en las Pasos y el 3% en las generales.

Pitrola, junto con Ademar Memo Marabert, candidato a intendente, estuvieron en la carpa del hospital de San Pedro. Compartieron las denuncias de los médicos contra el destituido intendente Guacone y contra el actual Giovannetone.

En Baradero: conferencia de prensa y acto en el local de los trabajadores aceiteros.



El acto en Aceiteros de Baradero muestra la evolución de ese sector de trabajadores hacia la izquierda. En medio de la huelga, hubo quienes decidieron integrarse a la Lista Unidad del Frente de Izquierda, entendiendo la necesidad de intervenir políticamente.

Es la fusión del movimiento obrero y la izquierda que se va desarrollando.

Esta recorrida fue reforzada con la presentación de candidatos junto a Nora Biaggio en medios y reuniones en San Antonio de Are-

co, donde encabeza Mariano Griguelo, reconocido activista auxiliar de escuela, y Capitán Sarmiento, localidad en la que se presenta el Partido Obrero-Frente de Izquierda por primera vez, con Augusto Saucedo y Noelia Colantonio como principales candidatas.

Parte de la actividad fue la presentación del Manifiesto a los miles de trabajadores de la Granja Tres Arroyos.

Nora Biaggio, candidata a diputada nacional

La agenda de los trabajadores quilmeños

En los últimos días, el intendente de Quilmes, Francisco "Barba" Gutiérrez, denunció que con Aníbal Fernández gobernador va a aumentar el narcotráfico. En 2011, Gutiérrez acusó a Aníbal, ante el asesinato de un comerciante, de tirarle cadáveres para entorpecer su gestión.

El problema es que Aníbal no es un candidato más, es el jefe de gabinete del Gobierno de Cristina Fernández al que pertenece el intendente quilmeño. Gutiérrez reconoce, entonces, el entrelazamiento del poder político, en sus distintos niveles, con las mafias del narcotráfico, de la trata de personas y de las zonas liberadas.

Hace ocho años, los estudiantes y docentes, con un gran apoyo de la comunidad, reclamaban por el edificio y las condiciones de estudio en la Escuela Municipal de Bellas Artes. El intendente Gutiérrez coqueteó con esa lucha en su campaña electoral. Después de ocho años de gobierno K, los estudiantes se movilizan reclamando

por el edificio.

El deterioro edilicio en todo el distrito se ha agudizado. En los últimos años, las casas de los vecinos de Solano y Bernal Oeste cercanas a los arroyos se inundaron en reiteradas oportunidades. El municipio respondió a los reclamos con la entrega de algunos colchones y ropa, pero sigue tirándose la pelota con la provincia, sobre quién debe hacer la limpieza y profundización de los arroyos.

La precarización laboral en el ámbito público es un aval a los precarizadores privados. Por ejemplo, las obras de reparación de los hospitales Iriarte y Oller se hacen con mano de obra precarizada del Argentina Trabaja.

Vamos a llevar al Concejo Deliberante el planteo de pase a planta permanente de todos los trabajadores que cumplen funciones el ámbito municipal con contrato precario, y a plantear allí el control de las empresas para reclamar el pase a planta permanente de todos los empleados de las terceri-

zadas con el convenio de la rama.

Vamos a llevar al Concejo el planteo de impuestos a las grandes fortunas y a los especuladores inmobiliarios para realizar un plan de viviendas para la población, cuyo déficit es superior al 10% de la población, para que los vecinos puedan acceder con cuotas similares al 10% de sus ingresos, cuya asignación de prioridades sea controlada por los interesados y publicada en las páginas del municipio. Multas a los contaminadores para financiar la limpieza de desagües y arroyos.

Vamos por comisiones de seguridad y higiene en todas las plantas industriales. Para que la salud pública sea una prioridad, un aumento del presupuesto para la salud. Que se complete la planta de personal de los hospitales Iriarte y Oller, los dispensarios y las unidades sanitarias. Que se resuelvan los problemas edilicios y de puesta en pie de todos los servicios y especialidades faltantes, equipados de acuerdo con la tecnología del siglo XXI, supervisado por los trabajadores de la salud.

La representación genuina del pueblo trabajador quilmeño está en los candidatos de la Lista Unidad del Frente de Izquierda.

Virginia Villanueva

"Sapos y culebras en el circo beat"

Los medios nacionales han publicado el pedido iracundo de Fernando Espinoza para que su contrincante en la interna bonaerense del FpV, Aníbal Fernández, baje su candidatura a gobernador. Más aún, después del triunfo pírrico del macrismo en la Ciudad, Espinoza ha vuelto a la carga contra Aníbal. El pedido de dimisión, de "baño de humildad", es compartido por el conjunto de los intendentes pejotistas del conurbano.

No le perdonan a Fernández la designación del converso Martín Sabbatella como compañero de fórmula. Además, como si fuese poco, las encuestas dan una leve ventaja a Fernández-Sabbatella, lo que pone en pie de guerra a los caciques pejotistas. Conociendo el paño, los barones de ninguna manera dejarán al azar la mínima posibilidad de entregar la provincia a una fórmula "impura".

Aníbal Fernández, con intenciones de suavizar ese malestar, y con no poco arrepentimiento, borró de la boleta electoral la foto a su compañero de fórmula. Más aún, "Martincito" no aparece ni en los afiches de campaña.

Todo, a pesar de los esfuerzos que Sabbatella hace para agradarle al peronismo. Además de pasear por todo Morón a Aníbal Fernández, en sus últimas declaracio-

nes Sabbatella confesó su "orgullo por compartir fórmula con quien Cristina eligió para jefe de Gabinete". Un sentimiento miserable por uno de los responsables de los asesinatos de Kosteki y Santillán en la masacre de Avellaneda, cuando era secretario de Eduardo Duhalde (2002).

Es obvio que Aníbal Fernández confraterniza mucho más con el "Vasco" Othacehé o con Curto, pero la compañía de Sabbatella le es muy útil para lavarle la cara a uno de los funcionarios con mayor imagen negativa. Por lo demás, desconocemos el destino incierto de esta fórmula tan singular, pero es indudable que el sabbatellismo no saldrá indemne de este desaguadero político. No obstante, Sabbatella está dispuesto a tragarse otro sapo.

Fue en este marco que Fito Pérez, en su propia casa, les cantó: "...sapos y culebras en el circo beat". Una vez más, llamamos a todos los votantes progresistas a que se sumen al Frente de Izquierda, la única fuerza capaz de enfrentar a los ajustadores con una política independiente.

Jimena Lettieri - Miguel Abramzon, candidatos a concejales

Asamblea Nacional de ex Trabajadores de Gas del Estado

Jueves 30 de julio 18 horas en B. Mitre 2162, CABA
Para organizar el reclamo del resarcimiento económico por el Programa de Propiedad Participada incumplido por el Estado y que afecta a 11.000 trabajadores.



SANTA CRUZ

La caída de Cantín agrava la crisis política

Tras la visita presidencial a Río Gallegos, se hizo pública la renuncia del Intendente Raúl Cantín.

La renuncia es un golpe al régimen K, que una vez más no logra coronar un período completo al frente de Río Gallegos. En 1999 había asumido Aburto (hombre de confianza K) y a los dos años se retiró en medio de otra gran crisis municipal. En 2003 y 2007 ganó la UCR. La "recuperación" por los K del municipio ha sido el mayor de los fiascos.

Tanto el gobierno nacional como el gobierno provincial querían sostener a Cantín hasta las elecciones de octubre, pero para sostenerse tenía que disciplinar, derrotar o al menos ir diluyendo la huelga municipal. No lo consiguió y los más de 100 días de rebelión de los trabajadores municipales se lo llevaron puesto.

La huelga municipal comenzó con el reclamo de una deuda del 15%, pautada en una paritaria del año anterior. La continuidad del reclamo llevó a radicalizar todas las posiciones. Peraltá salió a criticar a los municipales, el gobierno nacional les mandó la Gendarmería y los dirigentes municipales (peronistas que, hasta hace poco, mantenían buenos vínculos con el gobernador) salieron a denunciar el fracaso del "modelo" y del eje "nación, provincia, municipio" y a responsabilizar a todos los estamentos del gobierno. A esto se sumaron las denuncias de corrupción al intendente y varias movilizaciones de los municipales al juzgado y al Tribunal de Cuentas para reclamar que se activen las causas que involucran a funcionarios municipales.

Cuando ya corrían unos 40 días de huelga, la CTA convocó a un paro provincial en respaldo a "todas las luchas", pero claramente enfocado al apoyo de los municipales. La huelga fue muy fuerte en el sector docente y en algunos hospitales.

Como los concejales se quisieron colocar en algún lugar neutral ante el conflicto, casi todos ellos terminaron repudiados por los trabajadores. La imagen muy fuerte de los municipales recorriendo las calles y bajando los carteles de Máximo, pero también de Macri, se completaba con la quema de sus bastidores en los tachos del piquete frente a la plaza. Varios locales políticos de los partidos patronales fueron escrachados.

La situación se agravó con el no pago de los salarios de junio, lo que derivó en una medida que no había sido votada en la asamblea, sino que surgió directamente del activismo: la ocupación pacífica del hall central del

municipio por un grupo de cerca de 20 mujeres que comenzaron una huelga de hambre (esto, superando la presencia policial que ocupa el edificio desde el principio de los piquetes). Finalmente, luego de una semana de huelga de hambre, apareció la plata de los sueldos justo el día anterior a la llegada de Cristina.

En este cuadro, la Coordinadora Sindical Clasista y el PO llamaron a una jornada solidaria con la huelga municipal, a la que se sumaron el MST y una cantidad de activistas de diversos sectores, quienes marchamos hasta el piquete frente al edificio. El PO fue la única fuerza organizada que acompañó los piquetes en la ruta, en varias jornadas clave de la lucha.

Muchas de las iniciativas de la huelga, como los cortes de las calles céntricas o algunas quemas de cubiertas, nacieron del propio activismo, otras como los bloqueos a los camiones de basura, contaron con el aval de la conducción gremial, mientras desde el Estado se colocaba a los municipales como protagonistas de una "huelga salvaje". El acto de Cristina fue un acto pequeño, sin público en las calles, rodeado de gendarmes, y sus anuncios quedaron completamente opacados por la renuncia de Cantín al día siguiente.

Máximo y el nuevo intendente Grasso tacharon a Cantín de "irresponsable" por retirarse. Ahora dicen que su candidato a intendente en 2011 era otro. La caída del intendente, de cualquier modo, no significa ninguna salida para el poder ni soluciona el conflicto municipal, cuya huelga continúa a sólo días de las elecciones. Grasso y el radical Fadul han salido a pedir una "tregua" de los trabajadores. Estamos parados en el mismo sitio que con Cantín y los municipales así lo han manifestado abiertamente.

Nuestro planteo

Desde el Partido Obrero planteamos a la población y reclamamos a las nuevas autoridades una salida frente a la crisis política del municipio: 1) pago inmediato del 15%, reclamado por los municipales; 2) la convocatoria a la asamblea estatuyente municipal para octubre para reorganizar el municipio sobre nuevas bases sociales (anular la ley de lemas, establecer mecanismos de control popular sobre las finanzas y de control obrero sobre las obras y la gestión municipal) y 3) investigación pública de toda la gestión de Cantín en manos de organizaciones obreras y populares.

Miguel Del Plá

Altamira y Giordano en Jujuy con el "Perro" Santillán



El miércoles 29 se realizó en la ciudad de Jujuy una conferencia de prensa de la Lista Unidad del Frente de Izquierda, que contó con la presencia del precandidato a Presidente, Jorge Altamira, y el precandidato a vice, Juan Carlos Giordano, además de los candidatos locales, Iñaki Aldasoro, precandidato a diputado nacional, y José Mendoza, precandidato al Parlasur.

La conferencia contó con la presencia, para anunciar su apoyo a la Lista Unidad, del secretario general del Seom, Carlos "Perro" Santillán.

Durante la conferencia se analizó la situación política nacional, las iniciativas y propues-

tas del frente y un análisis de la situación provincial.

Cubrieron el evento todos los medios de la provincia: El Tribuno, Pregón, correspondientes de La Nación y Clarín, los principales canales de televisión, radio nacional y radio universidad.

Mientras Giordano denunció que "Scioli, Macri y Massa son los candidatos del ajuste", Altamira hizo un llamado a votar en masa al Frente de Izquierda para consolidarnos como la referencia política de los trabajadores.

Señaló que la Lista Unidad del FIT lleva el apoyo de una decena de agrupamientos, partidos y referentes sindicales. En ese sentido, Altamira destacó el

apoyo a la lista Unidad del secretario general de la Federación de Aceiteros, quienes luego de una enorme huelga alcanzaron el salario mínimo igual a la canasta familiar, como así también el anuncio del "Perro" Santillán en apoyo a la lista Unidad del Frente de Izquierda, que encabeza la fórmula Altamira-Giordano.

Por la noche, se realizó un numeroso plenario obrero donde los candidatos fueron interpelados y donde se votaron numerosas iniciativas en apoyo a la campaña de la Lista Unidad del Frente de Izquierda.

Corresponsal

LA PAMPA

Gran actividad del Partido Obrero

El joven Partido Obrero de La Pampa se lanzó con todo a la campaña por Altamira presidente. Luego de un plenario provincial, se ha dado a la tarea de llevar adelante una cantidad de actividades en la capital y en el interior.

Si bien no cuenta con la legalidad provincial, en poco tiempo, la organización local ha logrado duplicar sus filas a partir de un fuerte despliegue de fuerzas militantes. A las numerosas pintadas realizadas en Santa Rosa y Colonia Barón, se le suma la instalación constante de nuestras mesas en las principales plazas de la provincia, en las cuales se han repartido miles de plataformas electorales y vendido nuestros periódicos; tanto es así que lo reflejaron varios medios de comunicación del distrito mediterráneo.

El local partidario de Colonia Barón ocupa un lugar destacado en el centro de dicha localidad y se presenta como una referencia

de los planteos socialistas para los trabajadores de la región.

El sábado 18 de julio, el Partido Obrero de La Pampa realizó una cena que resultó un gran evento político al que asistieron más de sesenta personas. Toman la palabra referentes locales, nuestra candidata al Parlasur Bruna G. Rojas y el compañero Cristian Henkel; todos con muy buena recepción por parte de un público que se mantuvo atento y que por momentos cortaba las intervenciones con calurosos aplausos. Se concluyó con la invitación a todos los presentes a sumarse a nuestra campaña y conformar comités de apoyo y

Franco Martínez

LIBERTADES > EXCLUSIVO DE INTERNET > WWW.PO.ORG.AR

Jujuy: a 39 años del Apagón. Por Iñaki Aldasoro



Neuquén: masivo acto de la Lista Unidad

Se realizó un masivo acto de la Lista Unidad del Frente de Izquierda y de los Trabajadores con la presencia de Jorge Altamira y Juan Carlos Giordano en Neuquén.

Precedida por una conferencia de prensa, con una asistencia casi perfecta de los principales medios locales, los candidatos realizaron, además, entrevistas en diferentes radios de la ciudad y del interior de la provincia.

En un día de semana, cerca de 300 compañeros llegaron a la Escuela de Títeres. Entre ellos, se destacaron trabajadores y delegados telefónicos, del transporte, de Zanón, petroleros, de los tres gremios de la industria frutícola, artistas, jóvenes estudiantes, estatales y docentes. También, vecinos en lucha por el derecho a la vivienda, familiares de víctimas y profesionales que luchan contra la impunidad.

Hablaron la actual diputada provincial del Frente de Izquierda, Gabriela Suppich (PO), las candidatas a diputadas nacionales, Angélica Lagunas (IS) y Diana Ciraolo (PSTU), la diputada provincial electa por el Frente de

Izquierda en abril pasado y candidata al Parlasur, Patricia Jure (PO), y, finalmente, los compañeros Jorge Altamira y Juan Carlos Giordano.

El acto puso de manifiesto el desarrollo provincial, con nuevos compañeros que se suman a la construcción de una alternativa de poder de los trabajadores. Es la expresión de una política de frente único que defendemos a rajatabla en la lucha reivindicativa y política.

Para nuestra Lista Unidad del Frente de Izquierda, las Paso y las elecciones generales son una lucha contra los candidatos que pretenden descargar la crisis sobre los trabajadores. La condición del Frente de Izquierda como polo antagónico se manifiesta por su propio desarrollo, como canal político para los trabajadores. En 2011 teníamos un bloque legislativo y hoy duplicamos ese punto de partida y conquistamos una bancada en el municipio de Andacollo.

En la provincia de Vaca Muerta y a dos años de la votación del acuerdo con Chevron, crecen los despidos, la desocupación y la

contaminación.

Hace quince años, el gobierno prometió un futuro venturoso con la entrega de Loma de la Lata a Repsol. También hablaba de inversiones de miles de millones de dólares. La petrolera fue la única que se aseguró un futuro venturoso.

Ahora Sapag promete trabajo e inversiones, nuevas concesiones a la explotación no convencional de gas y petróleo a Pan American Energy, del empresario Carlos Bulgheroni, y a Wintershall en Lindero Atravesado y Bandurria. Con la caída del precio del barril de petróleo, el reclamo capitalista de devaluación y de la reducción del costo laboral es más visible. Los salarios estatales están congelados. Hay despidos en la Estación Espacial China, las patronales dejan en la calle a los trabajadores, como los mineros de Andacollo Gold. Faltan escuelas y hospitales o están colapsados de carencias. Desde el gobierno del MPN y los K se ejecuta el ahogo a las cooperativas cerámicas, para terminar con la experiencia de las fábricas recuperadas como Zanón. Es decir, lo-



grar los despidos que el patrón no pudo hacer en más de una década, con el éxodo de obreros de la fábrica.

Asistimos a una crisis que están pagando los trabajadores, bajo la batuta de Sapag, Cristina, Scioli, Macri y Massa.

Este es el presente. Y las intervenciones de los oradores estuvieron atravesadas por el desafío del desarrollo político.

En ese sentido, Altamira llamó a priorizar el desarrollo del Frente de Izquierda y a defender el método del frente único. Y de-

nunció el armado, por parte de PTS, de un supuesto debate en la radio LU5 como un campo de disputa faccional ajeno al interés general de la clase trabajadora.

Reforzados por este gran acto que realizamos en Neuquén, encaramos las dos últimas semanas de campaña, redoblando la agitación y la conquista de cientos de fiscales para que crezca el voto al Frente de Izquierda como una manifestación política ante la crisis.

Patricia Jure

"Si hay una rebelión popular, el Frente de Izquierda la tiene que encabezar"

Jorge Altamira en el acto

Daniel Yofra es el secretario general de la Federación de Aceiteros, el sindicato que perforó el techo que el gobierno les quiso imponer a las paritarias. Lo perforó con una huelga general por tiempo indeterminado que duró tres semanas, hasta que logró una victoria resonante. Esa huelga detuvo el comercio exterior con piquetes y conmovió al cordón industrial santafesino y a todo el país. Ahora, Yofra ha declarado su respaldo a la Lista Unidad del Frente de Izquierda y anunció que se incorpora a la campaña por la fórmula Jorge Altamira-Juan Carlos Giordano.

Durante un acto en Neuquén, Altamira destacó el ejemplo de Yofra, "porque cualquier obrero comprende que en una lucha política en la que hay un bando capitalista y un bando obrero, la medida de los obreros es la lucha contra los capitalistas". En cambio, la otra lista del Frente de Izquierda que concurre a las Paso ataca, sobre todo, al precandidato presidencial de la Lista Unidad.

En cuanto a la "renovación" que propone el PTS, Altamira indicó: "La burguesía dice, porque me lo han dicho muchas veces en encuentros en estudios de televisión: 'La puta, qué tenacidad, ahora estás viendo el fruto de cuarenta años de lucha'. Y donde todo el mundo ve el fruto de cuarenta

años de lucha, ellos ven una especie de extinción. No tienen sentido del ridículo".

Además, añadió Altamira, el intento de poner a la izquierda ante un conflicto generacional constituye "un retroceso ideológico, político y teórico, un retroceso hacia la prehistoria (...) eso es propio de los partidos capitalistas. ¿Por qué hay un conflicto generacional entre los capitalistas? Porque de los más viejos ya se sabe que son ladrones. Estuvieron veinte o veinticinco años robando todo lo que pudieron. La gente se dio cuenta, los quiere echar y entonces dicen: 'traete algo, alguien... jovencito'. Entonces, uno dice '¿por qué jovencito?' Porque no tuvo tiempo de robar".

Altamira hizo hincapié en la necesidad de mostrarles a los votantes independientes el proceso de fusión con la izquierda revolucionaria de direcciones obreras de gran tradición, y que ese proceso se desarrolla en la Lista Unidad: "Una dirección, como la de Aceiteros o el 'Perro' Santillán; está con nosotros el PSTU (...) el Frente Dario Santillán, Pueblo en Marcha, Pueblo Unido ¿Por qué todo el mundo está detrás de un planteo de unidad, y hay alguien que se corta solo? Es el punto de vista del faccionalismo, una enfermedad política que estalla y pone de manifiesto todas sus miserias

cuando el movimiento revolucionario se pone en ascenso, cuando se pone en marcha y va conquistando posiciones...".

El PTS, como se sabe, sostiene que el de Cristina Kirchner es un gobierno reformista. Altamira, al referirse a esa sorprendente concesión al kirchnerismo, señaló en Neuquén: "Miren ustedes lo que se dijo acá. Que por medio de un sabotaje a Zanón se está logrando lo que la patronal de Zanón no logró, que es el éxodo de obreros. Como además ya le pagaron la indemnización a la patronal de Zanón, el negocio es redondo (...) si el gobierno está hundiendo a Zanón y lo está sabotando, ¿por qué dicen que el gobierno kirchnerista es reformista? ¿dónde vio el reformismo un obrero de Zanón? Reformismo habría sido que le dieran créditos para producir. Tienen delante de los ojos el sabotaje del gobierno kirchnerista al proceso político y social más importante de Neuquén y dicen que es un gobierno reformista... Han perdido el rumbo político".

Acerca del rechazo del Partido Obrero a una polémica televisada con Nicolás Del Caño, Altamira indicó que "vemos en ese debate una fuerte carga faccional, cuyo propósito es desmoralizar al electorado del Frente de Izquierda sobre nuestras perspectivas. ¿Qué otro propósito podría tener? Ima-

ginense, yo polemizando con Del Caño. Yo tendría que decir cosas duras, y no quiero decirle cosas duras a Del Caño delante del electorado que tiene que votar al Frente de Izquierda. Quiero decir cosas buenas de Del Caño, porque si digo cosas duras de él, estoy sabotteando al Frente de Izquierda (...) cuando rehusamos el debate, rehusamos desmoralizar a la clase obrera con una crítica que, por el momento político y las circunstancias, estaría fuera de lugar. Estamos dando toda una lección política. Nos contenemos, nos restringimos, toleramos que se digan pavadas, porque el interés general es el desarrollo de una gran votación al Frente de Izquierda para disputarle la lucha electoral a los partidos patronales".

"Por lo tanto -prosiguió nuestro precandidato presidencial-, nos estamos capacitando mucho más que antes para ser gobierno. A nosotros no nos va a pasar lo que a Syriza, que cuando el 62 por ciento del pueblo le dice no al imperialismo, ellos interpretan que es un acuerdo con el imperialismo. No nos va a pasar porque nosotros, por medio de esta experiencia, vamos desarrollando una homogeneidad y una estrategia. Disipamos las ilusiones que el centroizquierda y otros tienen en el capitalismo (...) El poder político se va desmembrando desde arri-

ba, porque tiene el problema de imponerle un ajuste a un pueblo que resistió el ajuste anterior por medio de una rebelión popular".

Altamira subrayó que "el proceso económico está yendo al abismo (...) por lo tanto, estamos ante un gran desafío. Si hay una rebelión popular, el Frente de Izquierda la tiene que encabezar (...) entonces cuidado, compañeros, que el árbol no nos impida ver el bosque. No hay que dar por el pito más de lo que pito vale. Hay que ser pacientes, hay que explicar los problemas y tener en cuenta que defendemos el interés general de la clase trabajadora. Nosotros vamos a encabezar una rebelión popular con el método político con el que hemos formado el Frente de Izquierda, en términos unitarios".

"Los socialistas -concluyó Altamira- nunca defendemos intereses particulares, nos distinguimos por defender los intereses que el movimiento obrero ha tomado en su conjunto, en su perspectiva histórica. El Partido Obrero subordina enteramente su política al desarrollo del Frente de Izquierda. No coloca intereses propios por delante de lo que se ha construido en este tiempo y que funciona como un canal por el que transitan los trabajadores".

Alejandro Guerrero



Encuentro Sindical

El movimiento obrero será la gran oposición, y el Frente de Izquierda su expresión política

El Encuentro Sindical del Frente de Izquierda, que sesionó el sábado 25 en el hotel Bauén, significó un salto de primera importancia para el activismo sindical de la izquierda. No sólo por los 700 dirigentes -entre ellos, secretarios generales de sindicatos y comisiones internas en lucha, como la de la línea 60- que se hicieron presentes, sino, y sobre todo, porque cada combate, cada experiencia del movimiento obrero quedó vinculada con la lucha política y con el canal político que es el Frente de Izquierda.

El discurso introductorio de esa asamblea política que fue el Encuentro estuvo a cargo de Néstor Pitrola, quien destacó el desarrollo sostenido del Frente de Izquierda en los gremios de las cinco centrales obreras.

El Frente de Izquierda está al servicio de luchas como la de la 60 o de la avícola Cresta Roja. Al mismo tiempo, la acción del Frente va más allá de este apoyo: se orienta a una estrategia fundada en que las grandes luchas de los trabajadores sean elevadas al plano de la lucha política.

El informe de apertura de Pitrola puso de relieve aspectos centra-

les de la actual situación, los cuales luego fueron enriquecidos con las decenas de intervenciones que se registraron en el desarrollo del Encuentro. Quedó expuesto que asistimos a poderosas movilizaciones huelguísticas de la clase obrera que se desenvolvieron en contra de la burocracia sindical. Por ejemplo, en el caso de Cresta Roja, el sindicato de la Alimentación firmó un acuerdo a la baja que fue rechazado por las bases, con el decidido apoyo del Frente de Izquierda. Esta postura triunfó, puesto que finalmente la patronal se vio obligada a respetar salarios y condiciones de trabajo en lo que fue una "victoria parcial". Se hizo hincapié en el carácter parcial del triunfo, porque el rescate del gobierno dura hasta diciembre; es decir, hasta pasadas las elecciones, lo que planteará la inevitabilidad de un nuevo conflicto.

En ese caso, como en todos, el Frente de Izquierda sostiene un planteo estratégico: reparto de horas de trabajo, ley de prohibición de despidos, estatización bajo gestión de los trabajadores de toda fábrica que suspenda o despida, que se afecten las fortunas personales de los dueños de pulpos como Dota o Rasic.

Frente a este escenario, el Frente de Izquierda se propone construir la unidad del movimiento obrero sobre nuevas bases: la democracia sindical, la autonomía respecto del Estado y la patronal, la independencia política. Lo que constituye una finalidad estratégica.

El informe de apertura y el debate subrayaron que enfrentamos un conjunto de turbulencias económicas que recorren la campaña electoral, en primer lugar por la crisis capitalista mundial, que ha entrado en una nueva fase.

Existe una tregua que la burocracia sindical le ha concedido a este gobierno y al que lo sucede, y que el movimiento obrero se orienta a romper.

La gran conclusión del Encuentro es que el movimiento obrero está llamado a ser el gran opositor al próximo gobierno, y el Frente de Izquierda es su expresión política.

Los asistentes se fueron con una comprensión común del actual momento político, y de las perspectivas que se abren, y con el compromiso de conquistar una votación masiva en apoyo a las listas que encabezan Altamira y Giordano y transformar a la clase obrera en alternativa de poder.

"Discutimos qué clase de frente queremos"

La intervención de Rubén "Pollo" Sobrero

Rubén Sobrero, precandidato a vicegobernador de la provincia de Buenos Aires por la Lista Unidad, al referirse a la presencia de dirigentes combativos en el Encuentro Sindical del Hotel Bauén, fue terminante: "Acá está lo mejor que ha surgido de la clase obrera en los últimos años".

Sobrero recordó la reunión de la dirección del Frente de Izquierda con los gremios reunidos en la Confederación del Transporte: "Algunos nenes del colegio creyeron que le íbamos a chupar las medias a la burocracia, pero fuimos a exigirle apoyo a la lucha de la 60, a decirles que mientras ellos están escondidos los compañeros están en la calle. Y cuando el compañero Jorge Altamira

les dijo 'vamos a la 60, acompañenos que los trabajadores necesitan que los sindicatos los respalden', vimos cómo se fueron muy rápido. A los compañeros solo los apoyó el Frente de Izquierda, por eso tenemos lo mejor que ha surgido".

El dirigente ferroviario concluyó: "El voto por el Frente de Izquierda es un voto de clase, para seguir construyendo una alternativa de poder, para tener decenas de legisladores como Pitrola y Ramírez. Por eso, claramente, hay que votar a la Lista Unidad, porque discutimos qué Frente de Izquierda queremos, si un Frente chipote de supuestos iluminados o un Frente en el que toda la clase obrera esté adentro".

Más de 700 compañeros entre secretarios generales, miembros de comisiones internas, cuerpos de delegados antiburocráticos, dirigentes sindicales combativos y de la izquierda, reunidos en el Encuentro Sindical realizado el 25 de julio en el Hotel Bauén (recuperado por sus trabajadores), hemos resuelto hacer un pronunciamiento de cara a la actual situación del movimiento obrero y a las próximas elecciones generales y dar nuestro apoyo a la Lista Unidad del Frente de Izquierda, a la fórmula presidencial "Altamira-Giordano", "Pitrola-Sobrero" para la gobernanza de la provincia de Buenos Aires y demás fórmulas que se presentan en todo el país.

Este Encuentro se pronuncia por el más amplio apoyo y sostentimiento de todas estas luchas, - que son aisladas por las direcciones burocráticas - como parte del combate contra el ajuste de las patronales y el gobierno, de la recuperación de las organizaciones sindicales de manos de las direcciones traidoras y ponerlas al servicio de reivindicaciones vitales de la clase obrera.

Es el camino de los trabajadores Aceriteros, que quebraron los topes salariales de los ajustadores e impusieron un salario básico igual a la canasta familiar.

Con el método del "frente único" de los trabajadores apoyamos la lista nacional opositora Bermellón de ATE, la lista opositora N° 2 en el Ferrocarril Roca, la lucha que llevan los aeronaúticos contra la burocracia de Cirielli y todos los esfuerzos de la clase obrera para quitarse de encima a la burocracia. En medio de la actual crisis económica e industrial, que ellos mismos han generado, estos "candidatos del ajuste" plantean rescatar a los capitalistas que se la llevaron en pala, devaluar la moneda, imponer un enorme tarifazo, arreglar con los fondos buitre, pagar toda la deuda externa, recortar los presupuestos en educación y salud y mantener la política de topes salariales, despidos y suspensiones.

Cuentan para ello con la colaboración de la burocracia sindical de las centrales obreras, que ha declarado una tregua que constituye un golpe contra las paritarias, el derecho al empleo, las jubilaciones y los convenios laborales.

Como contracara de la parálisis de la burocracia sindical la clase obrera enfrenta la ola de despidos

y los ataques. Así ocurre con los choferes de la Línea 60 que mediante una dura huelga defienden sus puestos de trabajo y su organización combativa, con los obreros de Cresta Roja-Rasic (la segunda avícola del país) que pretende dejar en la calle a cinco mil compañeros, con los municipales de Escobar que enfrentan 500 despidos, los municipales de Río Gallegos o con la lucha de la docencia, médicos y estatales bonaerenses.

• Salario mínimo equivalente a la canasta familiar.

• Paritarias sin techo.

• Abolición del impuesto al salario.

• 82% móvil para los jubilados.

• Prohibición por ley de despidos y suspensiones.

• No pago de la deuda externa y la reestatización, bajo gestión de sus trabajadores, de las empresas privatizadas.

• Reparto de las horas de trabajo sin afectar el salario. Estatización de toda empresa o establecimiento que cierre o despida.

• Pase a planta permanente y al convenio principal de todos los trabajadores tercerizados y precarizados. El fin del trabajo en negro.

• Cese de toda persecución al activismo y el desprocesamiento a los luchadores. Somos parte de la lucha contra el femicidio, la trata y toda forma de opresión contra las mujeres, los niños y los jóvenes.

• Desmantelamiento de los aparatos de espionaje y represión al movimiento popular. Juicio y castigo a los responsables materiales y políticos de los crímenes contra la clase obrera y el movimiento popular y la masacre de Once. Contra la policía del gatillo fácil y su justicia cómplice.

• Por una nueva dirección combativa, democrática y de lucha del movimiento obrero. Por una alternativa política de los trabajadores.

- Reparto de las horas de trabajo sin afectar el salario. Estatización de toda empresa o establecimiento que cierre o despida.
- Pase a planta permanente y al convenio principal de todos los trabajadores tercerizados y precarizados. El fin del trabajo en negro.
- Cese de toda persecución al activismo y el desprocesamiento a los luchadores. Somos parte de la lucha contra el femicidio, la trata y toda forma de opresión contra las mujeres, los niños y los jóvenes.
- Desmantelamiento de los aparatos de espionaje y represión al movimiento popular. Juicio y castigo a los responsables materiales y políticos de los crímenes contra la clase obrera y el movimiento popular y la masacre de Once. Contra la policía del gatillo fácil y su justicia cómplice.
- Por una nueva dirección combativa, democrática y de lucha del movimiento obrero. Por una alternativa política de los trabajadores.

Este Encuentro se pronuncia por el más amplio apoyo y sostentimiento de todas estas luchas, - que son aisladas por las direcciones burocráticas - como parte del combate contra el ajuste de las patronales y el gobierno, de la recuperación de las organizaciones sindicales de manos de las direcciones traidoras y ponerlas al servicio de reivindicaciones vitales de la clase obrera.

Los abajo firmantes llamamos a los trabajadores a enfrentar a los "tres jinetes del ajuste", Scioli, Massa y Massa, ajuste que ya está en curso y que intentarán profundizar si fueran presidente, luego de las elecciones de octubre.

En medio de la actual crisis económica e industrial, que ellos mismos han generado, estos "candidatos del ajuste" plantean rescatar a los capitalistas que se la llevaron en pala, devaluar la moneda, imponer un enorme tarifazo, arreglar con los fondos buitre, pagar toda la deuda externa, recortar los presupuestos en educación y salud y mantener la política de topes salariales, despidos y suspensiones.

Los abajo firmantes defendemos a los trabajadores que luchan contra la burocracia y sus intereses, que luchan por la dignidad y la libertad de los trabajadores. Cuentan para ello con la colaboración de la burocracia sindical de las centrales obreras, que ha declarado una tregua que constituye un golpe contra las paritarias, el derecho al empleo, las jubilaciones y los convenios laborales.

Como contracara de la parálisis de la burocracia sindical la clase obrera enfrenta la ola de despidos y los ataques. Así ocurre con los choferes de la Línea 60 que mediante una dura huelga defienden sus puestos de trabajo y su organización combativa, con los obreros de Cresta Roja-Rasic (la segunda avícola del país) que pretende dejar en la calle a cinco mil compañeros, con los municipales de Escobar que enfrentan 500 despidos, los municipales de Río Gallegos o con la lucha de la docencia, médicos y estatales bonaerenses.

• Salario mínimo equivalente a la canasta familiar.

• Paritarias sin techo.

• Abolición del impuesto al salario.

• 82% móvil para los jubilados.

• Prohibición por ley de despidos y suspensiones.

• No pago de la deuda externa y la reestatización, bajo gestión de sus trabajadores, de las empresas privatizadas.

• Reparto de las horas de trabajo sin afectar el salario. Estatización de toda empresa o establecimiento que cierre o despida.

• Pase a planta permanente y al convenio principal de todos los trabajadores tercerizados y precarizados. El fin del trabajo en negro.

• Cese de toda persecución al activismo y el desprocesamiento a los luchadores. Somos parte de la lucha contra el femicidio, la trata y toda forma de opresión contra las mujeres, los niños y los jóvenes.

• Desmantelamiento de los aparatos de espionaje y represión al movimiento popular. Juicio y castigo a los responsables materiales y políticos de los crímenes contra la clase obrera y el movimiento popular y la masacre de Once. Contra la policía del gatillo fácil y su justicia cómplice.

• Por una nueva dirección combativa, democrática y de lucha del movimiento obrero. Por una alternativa política de los trabajadores.

Firmas:

Néstor Pitrola (congresal Sindicato Gráfico), Rubén "Pollo" Sobrero (secretario general Unión Ferroviaria Sarmiento), Carlos "Perro" Santillán (secretario general Seom Jujuy), Daniel Yofra (secretario general Federación de Aceiteros), Adrián Dávalos (secretario general Aceiteros de Rosario), Raquel

Blas (secretaria general ATE Mendoza), Cecilia Bari (secretaria general Suteba Rosario), Silvia Fernández (secretaria gremial Suteba Tigre), Gabriel Delicio (secretario general adjunto AGD-UBA), Victor Grossi (secretario general Sitraic), Graciela Calderón (secretaria adjunta Suteba La Matanza), Romina del Plá (secretaria general Suteba Matanza), Adriana Astolfo (secretaria general Adosac Pico Truncado), Cecilia Bari (secretaria general Atrana-Radio Nacional), Rubén Allende (secretario general Municipales de Coronel Suárez), Soledad Sosa (secretaria adjunta CTA Mendoza), Amelia García (secretaria general Suteba La Plata), José Magallanes (secretario general Suteba Escobar), Daniel Rapaport (secretario general Suteba Ensenada), Ariel Ostatinsky (secretario general Adjunt), Alejandro Crespo (directiva Sutna San Fernando), Leo Pi (secretario general Ateco oeste), Mónica Méndez y Ricardo Schiro (Concejo directivo de Cicop), María Elena Molina (secretaria adjunta Amsafe Rosario), Silvio "Marley" Fanti (Lear), Miguel Bravetti (comisión interna gráfica Interpak), Pablo Viñas (comisión interna AGR-Clarín), Carlos Pacheco (cuerpo de delegados de Ecotrans) y siguen firmas (ver listado completo po.org.ar)

Encuentro Sindical

Manifiesto político aprobado en el Encuentro del Bauén

Contra el ajuste y en defensa de la agenda de los trabajadores. Llamamos a votar a Altamira-Giordano, Pitrola-Sobrero en Buenos Aires y a la Lista Unidad del Frente de Izquierda



RESOLUCIONES DE APOYO A LAS LUCHAS

En apoyo a los trabajadores de la Línea 60

El plenario de trabajadores apoya la lucha de la Línea 60. Treinta días de resistencia contra el lockout patronal; por la reincorporación de 53 despidos por luchar; contra la persecución y obstrucción al cuerpo de delegados y la restitución de rubros salariales arbitrariamente suprimidos. Y compromete la disposición de las organizaciones presentes para apoyar y reforzar las acciones que los compañeros de la 60 demandan.

En apoyo a los técnicos aeronáuticos

Apoyamos la rebelión de los técnicos aeronáuticos que a pesar de las patotas y los gases derrotaron en dos asambleas consecutivas a la burocracia de Cirielli, quien huyó al verse en minoría frente al reclamo de una Junta Electoral democrática en las elecciones de Apta. La intervención

del Ministerio de Trabajo busca salvar a una conducción agotada y sobre todo impedir que el activismo combativo ponga en pie un sindicato independiente de la patronal y el Estado.

Reclamamos elecciones democráticas sobre la base de la conformación de una junta electoral con representación equitativa de todas las listas y la garantía del acceso a los padrones y licencias gremiales para fiscalizar integralmente el comicio.

En apoyo a la Lista Bermellón de ATE

Apolgar al Frente de Unidad y Lucha -Lista Bermellón-, encabezada por Raquel Blas y a las nueve listas provinciales y 25 seccionales de los sectores combativos y antiburocráticos para las elecciones de ATE que se realizarán el 2 de septiembre. Vamos por la recuperación de ATE para los trabajadores, frente a la fractura de la Verde y el ajuste que se viene.

En apoyo a la huelga de Adjunt

Los docentes universitarios de Tucumán están sufriendo a fondo el ajuste del gobierno. El año pasado, luego de una huelga de 90 días conquistaron un monto fijo de 1.000 pesos, compensando parcialmente el magro aumento pactado por las burocracias adeptas al gobierno. Este año, con la primera cuota de 2015, 17,4%, el Recorrido descontó la suma fija, pasando muchos docentes a cobrar menos que el año pasado. Por decisión de asamblea, el lunes 20 comenzaron un paro total de una semana, con más del 90% de acatamiento. Ahora Alperovich decretó la conciliación obligatoria provincial que no sólo es ilegal, puesto que son empleados de jurisdicción nacional, sino que además no fija respecto al reclamo. Todo nuestro apoyo a los docentes y a Adjunt Tucumán.

En apoyo a los Suteba combativos

Este encuentro apoya y sostiene el plan de lucha de los Suteba combativos de la Lista Multicolor, que realizarán un paro de 48 horas los días 3 y 4 de agosto, realizando un inicio de Clases al regreso del receso invernal.

EXCLUSIVOS DE INTERNET >WWW.PO.ORG.AR

Sobre nuestra propia historia. Por Liliana Schwartz

UBA: defendamos la cátedra Rozitchner. Por Walter Rock

Ante la depredación ambiental, la salida es por izquierda. Por Tribuna Ambiental

Ante el encuentro de sindicalistas que apoyan las fórmulas Altamira-Giordano y Pitrola-Sobrero en la provincia de Buenos Aires, reafirmamos nuestro apoyo a estas fórmulas, por reconocer en estos compañeros a verdaderos referentes de la independencia de clase de todos los trabajadores. Asimismo, reconocemos que estos compañeros diariamente construyen la unidad de todos los que luchan.

Iniciar una campaña nacional por el levantamiento de las causas y el cese de la persecución sindical a la Comisión Gremial Interna de los trabajadores de Prensa de Editorial Perfil. Repudiar el procesamiento penal resuelto por el juez Carlos Bru-

nard, a cargo del Juzgado Nacional en lo Correccional N° 1

"Ha nacido la expresión política"



Discurso de Jorge Altamira ante el Encuentro Sindical reunido en el Hotel Bauen

Compañeras y compañeros: Asistí al desarrollo de todo este plenario. Acompañé a cada uno de los discursos y quiero aportarles mi conclusión sobre este plenario.

Estoy convencido de que en el día de hoy ha nacido la expresión política de la clase obrera argentina -después de décadas y décadas de ausencia de una expresión política de la clase obrera. Porque lo que ha ocurrido hoy es que los dirigentes obreros combativos, los más consecuentes, los luchadores, los más sacrificados, se han pronunciado directamente por una lucha política. No es que 'integren la lista de un frente': son los que han marcado que la clase obrera de este país ha decidido ponerle fin a una etapa de la historia y empezar una etapa completamente nueva.

Hoy ha nacido la expresión política de la clase obrera argentina para las próximas décadas.

Cordobazo

Esto me lleva a un tema recurrente: las tentativas del movimiento obrero de crear su propia expresión política en el pasado, su instrumento político, su dirección política.

Más o menos por esta fecha del año, en 1971, estuve presente en el Congreso de Sitrac-Sitram, donde se discutieron los mismos problemas que se han discutido aquí. Les puedo asegurar -naturalmente estoy abierto a la discusión- que este plenario es más representativo que el plenario de Sitrac-Sitram. Mucho más representativo. La época era diferente: el 29 de mayo de 1969 y una semana antes en Rosario y antes en Corrientes, se habían producido los "Rosariazo", después el "Cordobazo", y después el "Rocazo", el "Tucumanazo" y el "Mendozazo". Era una época de características revolucionarias. Epochas de características revolu-

cionarias que todavía tienen que conformarse en la Argentina actual.

No estamos en la misma época, pero este plenario, en esta época, está jugando el rol que pretendió jugar aquel plenario en aquella época y que no fructificó por un conjunto de limitaciones políticas, pero sobre todo por la masacre provocada por la dictadura militar.

Limitaciones

Nosotros retomamos ese camino: hoy aquí se está realizando el ideal político del congreso de Sitrac-Sitram de 1971, de los compañeros de Villa Constitución de 1975, de sus plenarios. Esos plenarios tenían una limitación: en Madrid había un hombre, que para una mayoría del pueblo argentino venía a ser 'el salvador', y parte de esas ideas las tenían los luchadores obreros y de izquierda en el congreso de Sitrac-Sitram; y los que no la tenían consideraban inoportuno expresarse sobre el punto. De ese modo, dejaron servido el 'rescate político' del Estado, en un período revolucionario, a quien después vendría al país y provocaría el proceso de 'contención' y de represión, y abriría el paso a la dictadura militar.

Nosotros, ya en aquella época, pensábamos diferente a lo que pensaban los compañeros. Podíamos estar equivocados nosotros y ellos tener razón. En realidad, teníamos razón. Los compañeros estaban equivocados, pero muchos compañeros de Sitrac-Sitram vinieron después -ya mayores- y acompañaron este proceso político de independencia de clase -y hago homenaje a Gregorio Flores... (aplausos) y hago un homenaje político al compañero Pérez; y un homenaje político a las generaciones que con su esfuerzo marcaron esta tentativa que nosotros tenemos que llevar a la victoria (aplausos).

Revolución

Este plenario, a la luz de lo que estoy diciendo, es algo más que

una 'renovación'. Este plenario es una revolución en la clase obrera y los protagonistas somos nosotros.

Nosotros somos los protagonistas de esta revolución en la clase obrera.

Es para mí una enorme satisfacción, como parte de la generación del Cordobazo, estar presente en esta revolución, compartiendo una fórmula con Giordano y con todos nuestros candidatos de todo el país, con los luchadores que hoy están librando peleas en todos lados: Cresta Roja, la Línea 60, la pelea de Acindar -una pelea fundamental en el movimiento obrero. Compartiendo con todos ellos, el Cordobazo está presente. Nosotros somos la generación del Cordobazo y no nos bajamos de este caballo hasta ver la victoria definitiva y completa de la clase trabajadora (aplausos).

Frente único

Esta es mi conclusión política esencial. Como todas las conclusiones políticas se adelanta a lo que viene (de lo contrario no serían conclusiones políticas), porque la conclusión política es la premisa de un nuevo desarrollo: lo que vamos a desarrollar. Esto es lo que vamos a discutir, y lo hacemos con método: para nosotros, estas elecciones son como una huelga, son como un corte de ruta, o como un piquete. Y en un corte de ruta, en una huelga, y acá en las elecciones, los trabajadores tenemos que llevar adelante una unidad de acción porque sólo la unidad de acción permite distinguir a un campo del otro campo. Cuando los trabajadores van dispersos no sólo no van a triunfar, porque no están unidos, sino que tampoco se ve con claridad quiénes son los trabajadores y quiénes no son los trabajadores; porque unos trabajadores van por un lado y otros trabajadores van por el otro; unos votan a Massa y otros votan a Scioli.

La unidad de acción implica, al mismo tiempo, la completa delimitación de campos: en términos

de clase, nosotros, los trabajadores con un propósito político y la clase capitalista del otro lado, con otro propósito político. Este es el problema de la 'unidad de acción'.

Cuando estuve en Rosario comenté este asunto de los debates y la lucha por el frente único, y dije lo siguiente: "Si hacemos un debate... y en el debate lo demolem a Nicolás del Caño, ¿hemos ganado? No. Hemos perdido". Hemos perdido. No quiero un debate para demoler a Nicolás Del Caño porque simplemente demostraría el abismo que nos separa. Renuncio a ganar una polémica porque defiendo el interés general de este movimiento.

Es una lucha política muy seria. He perdido compañeros por la derrota anterior. No los vamos a ver nunca más. Tenemos que aprender de las derrotas. Acá no hay una postura de uno u otro 'candidatos'. Acá hay conclusiones políticas de décadas de sufrimiento, de retroceso y de grandes avances de la clase obrera.

Pronunciamientos enormes

Volvamos al principio. Negociación va, negociación viene y la Federación Nacional de Aceiteros decide la huelga general indefinida. ¡Grande, aceiteros!

Nosotros, la izquierda, sostenemos que para doblegar a las patronales no hay que hacer patos aislados, sino una huelga indefinida; los compañeros de la 60 protagonizan una lucha sin tregua para quebrar el lock-out patronal. Para triunfar tenemos, primero, que ir a una huelga indefinida.

Dos, para sostener la huelga indefinida hay que hacer piquetes. Muy bien.

Tres: queremos un salario mínimo igual al costo de la canasta familiar. Es el planteo histórico de la izquierda, el derecho mínimo del que trabaja, bajo el capitalismo, de que por lo menos pueda llevar el sustento al hogar. Por eso es explotado. El tipo que es explotado sacrifica su desarrollo personal porque tiene que defender una familia: es el mínimo derecho bajo el capitalismo. El derecho de los trabajadores es la emancipación del trabajo y la explotación, pero bajo el capitalismo ese salario es un derecho mínimo.

¿Y cuánto es la canasta familiar? ¿Qué dice el Indec? ¿Qué dice la Universidad Católica? Me nefrega. El sindicato aceitero investiga y dice: "El costo de la canasta familiar es 14.000 pesos"; van a la huelga indefinida, van a los piquetes, nosotros vamos a los piquetes para apoyarlos, se desarrolla esa huelga. Tres semanas de huelga indefinida. Triunfan los compañeros. Una victoria histórica del movimiento obrero.

Al poco tiempo, nos ponemos tristes: qué lastima... en un diario, en chiquito, leemos: "el secre-

tario del gremio de los aceiteros apoya a Víctor De Gennaro". ¡Qué cagada!, digo. Cómo nos cuesta madurar. Pero son mentiras. Eso es lo que quiso entender un periodista. El secretario general de la Federación Nacional de Aceiteros y el secretario general de seccional Rosario de Aceiteros apoyan con alma y vida al Frente de Izquierda y a nuestra Lista Unidad (aplausos).

Es un pronunciamiento político muy significativo: el pronunciamiento de estos dirigentes traduce el sentimiento de los trabajadores. Había carteles de los distintos partidos del Frente de Izquierda sostenidos en los piquetes por los obreros aceiteros. Los obreros aceiteros, en los piquetes, ya habían decidido que marchaban con el Frente de Izquierda y eso es lo que entendió su secretario general, que hace este pronunciamiento.

¿Es o no esto el nacimiento de la expresión política de la clase obrera en la Argentina? Lo prueban estos dos grandes pronunciamientos.

Lo prueba también la presencia en la mesa del plenario, el Sitraic, que lleva adelante lucha implacable contra la peor burocracia, obra por obra, y ustedes saben que no es 'moco de pavo' ir a pelear una obra, por intensa y sacrificada que sea cualquier otra pelea... ustedes saben por los diarios cuáles son los métodos de la burocracia sindical de la Uocra. Hay que ir a pelearla: es el sector más explotado de los trabajadores, el que tiene los peores convenios -que tampoco se cumplen en las obras.

Hemos tenido reuniones con centenares de trabajadores de Sitraic que apoyan al Frente de Izquierda.

Tenemos la presencia de los compañeros ferroviarios, los trabajadores de la Salud, tenemos los mejores dirigentes docentes -y no tenemos uno sino tenemos dos: en Amsafe tenemos a María Elena Molina y Daniela Vergara. Lo que a los otros les escasea nosotros lo producimos cada vez más.

Distractionismo

Entonces, este pronunciamiento político de parte de estos compañeros también marca que acá ha nacido esta expresión política de los trabajadores -y es lo que no podemos perder como perspectiva. Porque esta es la verdadera perspectiva en la que estamos instalados. Lo otro son escaramuzas facciones. Un revolucionario tiene que dejar de lado las escaramuzas facciones; no se puede trenzar en cualquier discusión que debilite la fuerza del movimiento obrero para la victoria común. No se puede dejar distraer. Acá, hay que enfocarse, hay que concentrar las energías: peleamos contra el capital.

Otra reflexión: hay movimientos de izquierda que están surgiendo en distintos países del



de la clase obrera de Argentina”



mundo. Ha habido un gran movimiento de indignados que luego combatió los desalojos en España, y eso dio lugar a un movimiento político. Lo vemos en Grecia, lo vemos en otros países de Europa, lo vemos en algunos países árabes.

Lo que distingue a nuestra experiencia política, que se manifiesta en este plenario, es que ella es la expresión del desarrollo de la clase obrera: en la industria, en el comercio, en el transporte y en el campo. Es la expresión más avanzada porque es el producto del propio movimiento obrero: se conjugan las experiencias políticas de la izquierda y las del propio movimiento obrero. Y este movimiento obrero tiene esta conciencia política, y me acuerdo de los compañeros gráficos de zona sur, de los compañeros papeleros de Quilmes, que son contingentes y contingentes de delegados de las principales empresas internacionales del papel que apoyan al Frente de Izquierda. Esta es la conclusión que estoy sacando hoy, aquí.

Desmoronamiento

Esto transcurre en un momento de desmoronamiento de la clase capitalista. Ese desmoronamiento no está desmentido por la ferocidad que pone para evitarlo, sino que lo confirma.

Cuando el compañero Juan Carlos Giordano nos señala lo ocurrido en Río Gallegos, está haciendo una observación muy aguda. Porque Río Gallegos es la

sede de la camarilla gobernante, que no puede controlar una crisis municipal, como antes tampoco pudo controlar tres crisis de gobernadores. Es decir, es la crisis general del Estado, una crisis de los servicios de espionaje, vinculados con la Justicia, las camarillas judiciales... se matan entre ellos. Hay jueces que no son jueces, hay fiscales que no son fiscales, y hay 'gatillos fáciles' a los cuales nadie hace justicia y estamos en la calle combatiendo esa represión contra nuestra juventud. Hay un desmoronamiento del Estado en el momento en que el movimiento obrero de este país nuestro construye su expresión política. Tenemos que llevar estas perspectivas hasta el final.

En estas elecciones, ya mismo y lo observé el otro día y fue comentado, tenemos la posibilidad de ingresar al Congreso nacional en lugares fundamentales. Personalmente, 'me juego': Liliana Olivero será la diputada nacional del Frente de Izquierda en el próximo Congreso.

Y si la Lista Unidad se afirma en las internas de Santa Fe... la próxima diputada nacional por Santa Fe será la compañera Jorgelina Signa.

Así fue presentado en un programa de televisión en Rosario,

hace dos o tres días (perdí la notación del tiempo de tanto ir a un lugar para otro) hace dos o tres días, por el principal comunicador político de la televisión, en el campo progresista, de izquierda o centroizquierda. Tenemos, por

un lado, un horizonte muy amplio para los trabajadores y, al mismo tiempo, un desmoronamiento del régimen político. Vamos adelante, para imponer nuestra agenda en esta crisis.

Por la victoria

A diferencia de la rebelión de 2001, cuando la gente diga 'que se vayan todos', agregará: 'y que se quede el Frente de Izquierda y asuma el poder político'. No asistimos, con este plenario, a un hecho circunstancial. Esto es la maduración de todo nuestro pueblo. Hay que respetar la inteligencia de ese pueblo y a partir de esa inteligencia desarrollar su conciencia de clase.

Como ustedes ven, compañeros, el optimismo es absoluto. Nosotros hoy, en este plenario, todos juntos, vuelvo a decir que hemos producido el comienzo de una revolución. Para nosotros, las 'renovaciones' como el 'reformismo' son tareas menores. Nosotros trabajamos para la revolución del movimiento obrero, la revolución socialista en la Argentina, para la victoria de los explotados de todo el mundo, lo cual pondrá fin a las masacres, a la guerra, a la humillación, la opresión y a la enajenación completa del ser humano.

¡Vamos, Frente de Izquierda! ¡Vamos, clase obrera! ¡Vamos, luchadores!

Hasta la victoria, siempre.

En el Bauen, el sábado 25 de julio de 2015

La presentación del "Pollo" Sobrero

Quisiera hacer un poco de historia, si me lo permiten. Recién estaba consultando con mi compañero que en el año 1955, aquí en la República Argentina, estábamos en un momento muy convulsionado, un golpe de Estado derrocaba al primer gobierno de Perón con todo lo que significaba, todos los conflictos gremiales y políticos que había en el país, eso llevó a que después lo sucediera Frondizi y dentro de ese proceso, en el año '64, un joven compañero, revolucionario, fundaba Política Obrera, a partir de allí ese compañero, en el año '66, enfrentó a la dictadura de Onganía, estuvo en la pelea del Cordobazo, estuvo acompañando con su partido todo este proceso hasta que llegó la otra dictadura, la del año 1976, y en ese año, junto a otros compañeros de su agrupación, enfrentaron también a esa dictadura nefasta que dejó cientos de miles de compañeros desaparecidos. Muchas veces, y en la mayor parte de su vida, peleando y organizando a los compañeros dentro de la clandestinidad en las épocas de las dictaduras, pero cuando se recupera la democracia de Alfonsín, en plena Casa de Gobierno -recuerdo como si fuese hoy-, se lo llevan al compañero Jorge Altamira, acusándolo de querer dar un gol-

■
En defensa del
marxismo
44

Año XXIII junio 2015

El marco político de la campaña del Frente de Izquierda

América Latina vuelve a escena Por Osvaldo Coggia

El pueblo griego sacudió al mundo Por Savas Michael-Matsas

A cien años del genocidio armenio Por Partido Revolucionario de los Trabajadores de Turquía

La asistencia social en el siglo XXI Por Lena Lavinas

La guerra, el Estado y la creación del dinero internacional Por David McNally

José María Aricó y el grupo Pasado y Presente Por Daniel Gaido y Constanza Bosch Alessio

La recepción temprana de las obras económicas de Karl Marx (1867-1910) Por Daniel Gaido

El derrumbe capitalista y la acción revolucionaria en el joven Lukács Por Diego Bruno



Encuentro sindical

"Se empieza a entender que la salida política es el Frente de Izquierda"

Cristian Míguez, miembro suplente de la Comisión Interna en Acindar

Entrevistamos a Cristian Míguez, miembro de la Comisión Interna suplente en Acindar, en lucha contra el despido de seis trabajadores. El martes vencen los primeros 15 días hábiles de la conciliación obligatoria, que dejó a los despedidos afuera. Hasta ahora, la empresa planteó la reinstalación de dos trabajadores, que se acepten dos despidos y una mesa de negociación para ver el destino de los otros dos, lo que fue rechazado por los trabajadores.

El viernes se realizó un Congreso de la UOM-Villa Constitución, ¿qué fue lo que sucedió?

Se realizó una marcha con trabajadores de la planta y parte del cuerpo de delegados, que la directiva de la UOM se había comprometido a acompañar y había prometido la bandera de la UOM como la única para esa marcha, y no aparecieron ni la directiva ni la bandera. Sí tuvimos una amplia participación de otros sindicatos y compañeros de diferentes partidos políticos. En el congreso esto fue criticado por la directiva de la UOM de Villa. Lo que más criticó, sin embargo, fueron los planteos de todo un arco presente de llamar a un plenario de todo el cordón industrial y a un paro de 36 horas en rechazo a la política de ajuste general en todo el país...

Dentro del congreso no se resolvió ningún tipo de plan de lucha. El reclamo que nosotros hicimos a la directiva era cómo lo íbamos a seguir, sino debíamos llamar a una marcha que realmente la encabece la UOM, convocando a todos los que se estuvieron acercando junto con la comunidad de Villa. Plantearon que se va a hacer la movilización y que terminada la reunión que habrá en el Ministerio de Trabajo se va a ir a un congreso de delegados de Acindar, donde recién ahí se definirían los pasos a seguir. La Comisión Directiva, junto a parte de la interna, está buscando la dilación de la situación para que los compañeros se agoten. Si estos tiempos se estuviesen usando para consolidar posiciones adentro de la planta, podríamos llegar a estar de acuerdo, pero no vemos que esto se esté desarrollando.

-¿Cómo se plantea ese activismo los pasos a seguir?

-Lo que se está planteando es no brindarle el blanco a la directiva para que se salga del centro de la lucha, porque ellos son los responsables de llevar adelante el conflicto.

Los pasos, sino conseguíamos el ingreso de los seis compañeros, los íbamos a resolver en asamblea. En primera instancia, volver al paro general dentro de Acindar, y allí está el reclamo en cuanto al paro de toda la seccional. Mientras dura la conciliación obligatoria, lo que se viene desarrollando son vo-

Mariana R.

Pedí el boletín nacional de Tribuna Estatal

lanteos y marchas.

Después, parte de los más activistas estamos tratando de empujar a que el cuerpo de delegados se plante en esta lucha, porque sabemos que no se va a terminar con estos seis compañeros. El proceso de achiique en Acindar viene desde hace un tiempo. Ajustó ya en tercerizados. Viene a ajustar a los compañeros de planta. Cuando quiso ajustar sobre los tercerizados vio una respuesta de conjunto: la gente de planta apoyando a los tercerizados, así como ahora empieza a ver que los tercerizados apoyan a los de planta y se empieza a generar un bloque de resistencia común al ajuste.

-¿Qué pasa dentro del activismo, de ese "bloque de resistencia", respecto a la campaña electoral? ¿Qué debates políticos se desarrollan?

-Toda esta situación termina derivando en varias discusiones con los compañeros sobre las leyes que limitan el poder de los trabajadores. Parte del problema de esta conciliación obligatoria, que se terminó acatando, es que no hay leyes de las que nos podamos valer para hacer defender nuestros derechos. Por ejemplo, hay reclamos concretos en Santa Fe sobre los comités mixtos: que no sean mixtos, sino que sean de trabajadores. Y hay un proyecto de ley al respecto que presentó Pitrola. Esa es la discusión. Hay un montón de conquistas que se pueden conseguir si nosotros conseguimos que nuestros legisladores sean obreros y nos representen lealmente, y no como estos legisladores que terminan respondiendo a los patrones o a los intereses capitalistas y financieros. Los compañeros empiezan a entender que la salida política de todo este ajuste es desde el Frente de Izquierda y eso es lo que estamos reforzando en cada uno de los comedores y en los lugares que podemos. Todos estos ataques, ahora vividos en carne propia, porque es la primera experiencia de lucha de muchos de estos compañeros, genera que muchos compañeros empiecen a analizar seriamente cuáles son las diferencias concretas entre la política de los partidos patronales y los partidos obreros.

Al igual que el año pasado, la rectora Bardón recurrió a la intervención del gobierno de Alperovich, que por medio de la Secretaría de Trabajo dictó una conciliación obligatoria que fue rechazada

TUCUMAN

Una gran lucha en la UNT

por la directiva de Adiunt, porque obligaba a la docencia a levantar las medidas, pero no obligaba a las autoridades a seguir abonando el adicional de 1.000 pesos.

El lunes 27, una nueva asamblea masiva llamó a profundizar el plan de lucha. Se votó movilizar el martes al Rectorado a la reunión del Consejo Superior, marcha con clases públicas en las escuelas pre-universitarias el jueves y convocar a una gran marcha de antorchas para la semana siguiente.

En el desarrollo de la asamblea se evidenció una mayor madurez política de la docencia que viene recorriendo varias experiencias en un corto período: desde la huelga histórica de 89 días del año pasado hasta la recuperación de la Adiunt, la lucha frente a la Asamblea Universitaria y ahora el reinicio de la huelga en defensa de lo conquistado. Numerosos oradores cuestionaron al gobierno universitario; se exigió la apertura de los libros y una audiencia pública con las autoridades en clara conciencia que la quita de una conquista como el adicional constituye un anticipo del ajuste que se dispone a aplicar después de octubre.

La firmeza en la lucha está provocando diversos realineamientos. Mientras la rectora mantiene una postura dura y provocativa, una serie de decanos reclama una postura dialoguista.

Estamos frente a un conflicto crucial, que plantea quebrar el intento de rebajar los salarios docentes. Es clave, entonces, rodearlo de solidaridad activa. En el colegio universitario de Bellas Artes, una asamblea de más cien chicos se pronunció en apoyo a la docencia.

En la última asamblea de Adiunt se votó exigir a la mesa ejecutiva de Conadu Histórica que el plenario de secretarios generales convocado para el viernes 31 se mandato a dicho plenario la convocatoria a un paro nacional de 48 horas de toda la federación para la semana que viene, en solidaridad con Tucumán, Jujuy y por la reapertura de la paritaria.

Por otro lado, esta lucha ha comenzado a ser un revulsivo político. Del lado del oficialismo, la atacan planteando que en su conducción hay destacados dirigentes del PO.

Del lado de la "oposición" agrupada en el Acuerdo del Bicentenario, que encabeza Cano, y que tiene fuerte influencia en algunas facultades y dirige la Federación Universitaria, han decidido ignorar por el momento el conflicto.

Los próximos días van a ser decisivos en definir las perspectivas de la lucha.

Comité provincial

POLÍTICAS >EXCLUSIVO DE INTERNET >WWW.PO.ORG.AR

Encuentro Sindical del Bauen

Soledad Sosa: "el motor del Frente de Izquierda es el trabajo político de nuestros concejales". Por Silvia Jayo

Raquel Blas: "La clase obrera ha decidido ser la cabeza de un proceso revolucionario". Por S. J.

Daniela Vergara, de IS: "Un corrimiento de los docentes hacia el Frente". Por Carla Daiana

Kicillof es Fábrega. Por Guido

La lucha de los yepifanos no ha terminado. Por Rafael Santos

"La agenda que levantamos es la de la Lista Unidad". Por Comisión Interna AGR-Clarín

"Ahora hay que evolucionar a una lucha política".

"Chavo", trabajador técnico de Apta.

Por Mariana R.

Sesenta periodistas discutimos la campaña electoral y las perspectivas del Frente de Izquierda. Por Corresponsal

Córdoba: UCR-PRO entregan la banca 44 a Schiaretti. Por Jorge Navarro

Córdoba: pronunciamiento público de la Lista Unidad del Frente de Izquierda.

Por Eduardo Salas y Ezequiel Peressin

Córdoba: vamos por el ingreso al Congreso Nacional. Por Eduardo Salas



LINEA 60

El gobierno quiere quebrar el conflicto

Por la victoria de la gran lucha de los choferes

Al momento de cerrar esta edición, los choferes de la 60 han anunciado un bloqueo en la Panamericana y han planteado que sólo aceptarían que salgan las unidades de Plaza Constitución si fuesen conducidas por los trabajadores despedidos.

El martes 28, la Gendarmería de Berni dispersó, con miles de efectivos, gases, palos y balas de goma, el corte de la Panamericana a la altura de la ruta 197. La brutal represión dejó un saldo de treinta heridos y siete obreros detenidos.

La resistencia firme de los trabajadores permitió que una vez desalojados de la autopista, se mantuvieran acampados y cortando en su totalidad esa ruta nacional. Una asamblea permanente en el lugar escuchó las intervenciones solidarias de sindicatos, delegados de diversos gremios y partidos políticos. La Coordinadora Sindical Clasista (Partido Obrero), que viene apoyando activamente la lucha, fue parte del corte de la autopista y de la resistencia a la represión. También intervino por medio del Sindicato de Trabajadores de la Industria de la Construcción (Sitraic) y de los choferes de Ecotrans, en el corte simultáneo realizado en puente La Noria.

El gobierno provincial, después de la feroz represión, ofreció

una mediación a través de Granados. Éste, sin embargo, hizo de vocero patronal. Planteó que los patrones de la 60 ofrecían la reincorporación de los últimos 48 despedidos, a condición que los choferes paguen desde ahora sus infracciones de tránsito, que admitan los despidos sin causa (depuración) y que levanten los comedores de fondo de lucha ubicados desde hace mucho en cada cabecera. Sin esperar una contrapropuesta de los trabajadores, Granados, el supuesto mediador, interrumpió las tratativas y el conflicto volvió a fijas cero.

El miércoles, la jueza Servini de Cubría dio la orden de normalizar la salida de micros desde cabecera Constitución cobrando boletos -el no cobro de boleto viene siendo la medida de lucha de la 60-, lo que supone que manejan

carneros y, de hecho, el enfrentamiento con los trabajadores que permanecen en esa terminal. Ante el anuncio de la jueza, durante la tarde del miércoles, decenas de delegaciones solidarias se concentraron junto a los vallados para evitar esta otra maniobra del gobierno contra el conflicto.

El gobierno nacional ha salido a quebrar el conflicto, lanzando una campaña a través de sus voceros. Para el diputado Edgardo Depetri, los choferes y la izquierda "buscan un muerto"; para el provocador Aníbal Fernández, los choferes quieren que la reincorporación de los cesantes sea "La Comuna de París", cuando es el gobierno el que oficia de maximalistas frente a los trabajadores.

Si se pudo solucionar el conflicto de Cresta Roja, que podía dejar 3.000 familias en la calle,

puede haber una solución inmediata para los despedidos de las 60. Si ésta no llega es porque hay una decisión política de la mano de la patronal de la 60, del gobierno y de la burocracia de UTA de intentar quebrar un cuerpo de delegados de lucha, el cual dirige una de las líneas más importantes del conurbano. Roberto Fernández, de la UTA, ha declarado que "en la 60 no hay ningún conflicto gremial".

Asamblea obrera

El sábado 25, el cuerpo de delegados resolvió una medida significativa: la convocatoria a organizaciones gremiales y políticas para extender el conflicto y romper el sitio por hambre de la patronal y el gobierno -a partir del 4 de agosto quedan sin cobro de sueldo. Se programaron cortes de ruta con

epicentro en la cabecera de Maschwitz, que se repetirán hasta que no haya respuestas, y para el viernes 31 una reunión amplia de organizaciones, para decidir próximas acciones. Una importante delegación de choferes volcó dicha agenda en el plenario obrero de la Lista Unidad del Frente de Izquierda en el Bauen, donde más de 700 representantes sindicales comprometieron su apoyo.

El conflicto de la 60 tiene trascendencia nacional. Sólo la desvergonzada burocracia de la UTA no convoca un paro en su apoyo. Además de las acciones huelguísticas, los cortes, los piquetes, la lucha por un fondo de huelga y la difusión del conflicto está planteado organizar una enorme marcha de todas las organizaciones políticas, sociales, y sindicales -comisiones internas y delegados que apoyen la lucha de la 60 junto a la Fuba y los organismos de derechos humanos. Bajo la dirección de la 60, ir con todos dirigentes sindicales y políticos a instalarse en la sede del poder político hasta que triunfen Los choferes de la 60 ya le han mostrado al país que están decididos a quebrar la resistencia patronal, apuntalada por el gobierno y la burocracia de la UTA. Un apoyo de la clase obrera a su lucha es necesario para que puedan ganar.

S.V. y J.F.

Los Suteba combativos paran

3 y 4 de agosto, No inicio de clases

El gobernador Scioli hace campaña diciendo que "su" victoria será la victoria de la educación de los hijos de los argentinos.

No hace falta esperar para saber en qué consistirá su política educativa: en sus ocho años de gobierno en la provincia de Buenos Aires la educación pública fue devastada, no paga los salarios a miles de docentes todos los meses del año y las escuelas se derrumban.

Contó en esta tarea de "pico y pala" contra la educación con la colaboración y complicidad de la burocracia sindical K de Hugo Yasky, Sonia Alessio y Roberto Baradel.

La semana previa al recesso invernal, en un nuevo plenario de escuelas con mandato, realizado en el Suteba-Quilmes, cientos de compañeros votaron continuar el plan de lucha de los Suteba multicolores con un no inicio de clases de 48 horas, re-

clamando las deudas salariales del presidenciable, pero enfocando la lucha contra el ajuste en curso, del cual este defalcó a los sueldos docentes es apenas una porción.

Los docentes bonaerenses van al paro, además, por la reapertura de las paritarias, la defensa del Ioma y del IPS vaciados (cajas negras de Scioli), la resolución de los centenares de casos de crisis edilicia presentados por los Suteba combativos a los funcionarios en varias reuniones arrancadas con paros y movilizaciones masivas, por la extensión del boleto educativo para los docentes y los auxiliares -luego de la gran conquista del boleto estudiantil gratuito impuesto como ley gracias al proyecto del Frente de Izquierda en la Legislatura-, la cobertura de las decenas de miles de cargos ya aprobados a comienzos de año para ampliar las plantas de las escuelas y que

el gobernador presidenciable no cumplió (Scioli "sub-ejecuta" presupuesto educativo igual que Macri, y lo destina a subsidios a sectores capitalistas), la defensa de los comedores escolares y de la jubilación docente.

Todo un programa y una acción contra el ajuste en curso.

La burocracia sindical del Suteba no ha realizado ninguna medida de fuerza durante todo el 2015. Fue lo que votaron en el congreso de Suteba de fin del año pasado, cuya resolución fue apoyar la fórmula del kichnerismo para garantizar la continuidad del "proyecto popular".

La Celeste apoya a Aníbal Fernández

En defensa de intereses contrarios a la educación pública y a la docencia, ya se tragaron el saquito naranja de ir detrás del dechista y representante de las corporaciones Daniel Scioli. Pero el extremo de la descomposición de esta burocracia sindical es el apoyo público a Aníbal Fernández en la interna pejotista, uno de los responsables políticos del asesinato de los compañeros Kosteki y Santillán en Puente Pueyrredón. Han perdido completamente cualquier rumbo vinculado con los trabajadores.

Romina Del Plá - Daniel Sierra

MUJER >EXCLUSIVO DE INTERNET >WWW.PO.ORG.AR

Chaco: una rebelión popular por la aparición de Milagros. Por Rocío Gómez y Valeria Filgueira

Derecho al aborto: los gobiernos nacionalistas con el Vaticano. Por Carla Deiana

ALUAR

Una enorme lucha por el salario

La ruinosa paritaria firmada por la burocracia de la UOM ha llevado a que las grandes plantas metalúrgicas impulsen y luchen por sus propias paritarias. Este es el caso de Aluar, de Puerto Madryn.

La comisión interna (CI) aprobó en junio un reclamo de incorporación al salario de todos los ítems del conformado. Esto contempla varios aspectos: aumentar un 40% el llamado reintegro que se pagaba anteriormente por el ticket canasta e incorporar el 27,8 al llamado premio grupal. La CI reclamó, a su vez, mejorar los adicionales por altas calorías y por tareas riesgosas, y aumentar el pago del 10 al 15% que se percibe por zona desfavorable, además del tema central que es el descuento al impuesto al salario, que en Aluar significa hoy entre 3.000 y 4.000 pesos por mes.

Este pliego enviado a la empresa y aprobado en asamblea no tuvo respuesta favorable, lo que llevó a un primer plan de lucha con paros progresivos que empezó con 48 horas. Casi al término de las primeras 48 horas de paro, el Ministerio de Trabajo decretó una conciliación obligatoria, acatada por la dirección de la UOM zonal, lo que motivó una sucesión de reuniones en Buenos Aires con la patronal y la comisión interna.

Allí, la empresa aceptó incorporar una parte del reclamo obrero, como el 27,8% a los tickets y al premio grupal, pero no aumentar la zona desfavorable al 15%. Planteó una contraoferta: un premio no remunerativo de 9.000 en tres cuo-

tas, rechazando un acuerdo a nivel empresa en el tema del impuesto a las ganancias.

Una nueva asamblea general rechazó las cuotas ofrecidas, reclamando que ese dinero se integra al sueldo remunerativo y ratificó el reclamo del 15% de zona desfavorable, lo que motivó la realización de otro paro de 48 horas en defensa de que definitivamente el sueldo no sea un compendio de salarios conformados y exprese el salario real a percibir.

De no haber respuesta, los trabajadores están dispuestos a profundizar las medidas. Las ganancias de Aluar en el último período son siderales, de ahí la firmeza de la comisión interna y el apoyo masivo de todos los compañeros.

Para ilustrar el ánimo actual de la planta hay que señalar que se aprobó en asamblea que todos los trabajadores de Aluar se movilizarán al acto que se iba a realizar con la presencia de Cristina Kirchner por la fundación de Madryn. Esta noticia, que se difundió en Madryn, motivó que la Presidenta no se hiciera presente con la excusa, esta vez, de una laringitis. Como en el caso de la huelga de municipales de Santa Cruz, cada día resultan más complicados los actos de campaña del kirchnerismo.

Los trabajadores de Aluar están defendiendo con métodos de clase una paritaria ruin, firmada por la dirección de su gremio. Todo el apoyo a los luchadores de Aluar.

Juan Ferro



Impulsado por el Plenario de Trabajadoras y la banca del Frente de Izquierda en el Congreso Nacional, se realizará una audiencia pública a dos meses de la histórica jornada de movilización nacional contra la violencia hacia la mujer.

El Estado no avanzó ni un paso en materia de derechos sexuales y reproductivos, uno de los principales reclamos de la movilización. Días después del 3J, se publicitó desde el Ministerio de Salud un protocolo para la Interrupción Legal del Embarazo que se limitaba a instrumentar el fallo F.A.L. de la Corte Suprema de Justicia, o sea a obligar que se respete el derecho a los abortos no punibles consagrado desde 1921 en el Código Penal, que sin embargo fue removido por el ministro de Salud en 24 horas ante el reclamo del Episcopado argentino. El protocolo sostenía el derecho a la objeción de conciencia, un obstáculo reaccionario que opera incluso contra los profesionales no objetores como un arma de persecución ideológica.

Durante el último tramo de la campaña porteña desde el colectivo Ni una Menos inquirieron a Larreta sobre las razones por las cuales el gobierno no aplica en los colegios la ley de educación sexual integral. Esto sucede porque en la propia ley nacional se establece que su aplicación depende de la idiosincrasia de cada comunidad educativa, en un caso extremo de municipalización. Esto, en un cuadro de aumento del embarazo y los abortos clandestinos entre adolescentes.

A dos meses del #NiUnaMenos

3 de agosto, 16 horas, audiencia pública en el Congreso



La acción parlamentaria del Partido Obrero

La bancada del Frente de Izquierda en la Ciudad de Buenos Aires impulsa la creación de tres centros de Atención Integral de la Mujer por comuna, bajo el control de las organizaciones mu-

neras, que atiendan las 24 horas con un equipo interdisciplinario de planta permanente. En el Congreso, el bloque del Frente

Sindicales >EXCLUSIVO DE INTERNET >WWW.PO.ORG.AR

Carla Deiana

Cultura

Alberto Greco, un perturbador

A 50 años de la muerte del iniciador del arte contemporáneo argentino

Hace 50 años, el artista plástico argentino Alberto Greco (1931-1965) exponía su obra *Besos brujos*, en la que mezclaba literatura (es una novela), dibujo, pintura, collage y música. Se trata de 137 páginas escritas y dibujadas con tinta, sobre pliegos de papel de 25 por 35 centímetros cada uno. Tal como puede verse hoy en la galería de la Fundación Klemm (M.T. de Alvear 626, Ciudad Autónoma de Buenos Aires, de lunes a viernes de 11 a 20, hasta el 7 de agosto), quien ingresa en la sala de exposiciones escucha a Libertad Lamarque cantar el tango que da nombre a la obra, en un collage musical con Palito Ortega, Azucena Maizani, Carlos Gardel, Luigi Tenco, Salvatore Adamo y Gigliola Cinquetti, entre otros. Es el empleo de una estética que combina artistas masivos, algunos poco refinados, con textos literarios, además de incluir elementos de consumo cotidiano. En ese punto, y en otros, Greco fue un buscador y un anticipador, con técnicas que luego usarían León Ferrari, Antonio Berni y, en el cine, Pedro Almodóvar. Greco tuvo encuentros en Nueva York con el conceptualista Marcel Duchamp y trabajó con el cineasta español

Antonio Saura.

Greco, considerado por algunos el fundador del arte contemporáneo argentino, fue el iniciador en nuestro país del informalismo, esa escuela rebelde a la que pertenecieron artistas como Rómulo Macció, Kenneth Kemble, Clorindo Testa o Martha Peluffo. Opuestos al academicismo artístico, usaban (Greco fue el primero en hacerlo) elementos de collage, telas orinadas, dibujos entremezclados con excrementos de aves (como Ferrari haría después) o trapos viejos a modo de bastidores (un recurso que luego sería habitual en Berni)...

Greco, como pocos, hizo que la tragedia de su vida privada formara parte de lo público por medio del arte. La opresión familiar se ve reflejada hasta lo aterrador en esa madre de sombras que se yergue, señaladora y feroz, detrás de la figura del propio artista, que también es una sombra. O la otra opresión, más feroz aún, de su sexualidad frustrada, del amor homosexual turbulento que sintió por el escritor chileno Claudio Badal y que recorre toda la novela *Besos brujos*. Son artistas que desenvuelven su arte en regímenes represivos o directamente bajo dictaduras militares.

Entre ellos, Greco, una personalidad particularmente fuerte, grita desde su obra que se siente atrapado, frustrado, controlado, y que busca casi desesperadamente rebelarse contra ese estado de cosas (en 1961, en una performance callejera, hizo pegar carteles en las paredes que decían "Alberto Greco ¡qué grandes!" para recrear una parte de la entonces prohibidísima "Marcha Peronista", aunque el peronismo había encarcelado a Greco en 1950 por exponer poemas y dibujos eróticos).

En la arista más conceptual de su arte, Greco señalaba, sin modificarlos, paisajes urbanos o grupos de personas a los que consideraba una obra de arte y simplemente las marcaba y las firmaba, incluyendo su propio cuerpo, con lo cual conducía de algún modo a la formulación de un problema más complejo: ¿qué es el arte?

En 1965, a sus 34 años, y meses después de exponer *Besos brujos*, Greco escribió en una pared de su habitación, en Barcelona, la leyenda "Esta es mi mejor obra", y sobre la palma de su mano la palabra "Fin". Y se mató.

Miriam Liguori
Alejandro Guerrero

de Izquierda (integrado por los diputados Pitrola y López) presentó varios proyectos en este sentido. Uno para extender las licencias materno-paternales a 180 y 90 días, respectivamente. Una forma de socialización de las tareas domésticas y un mecanismo de igualación de las condiciones de trabajo entre varones y mujeres. Otro sobre reforma de la ley de Contrato de Trabajo para incorporar la licencia por violencia de género. Elevamos un proyecto de conjunto contra todas las formas de violencia hacia la mujer que establece la creación de un Organismo Autónomo de Mujeres electo por el voto de mujeres mayores de 13 años. Sumaremos a este proyecto uno por la derogación de la figura del objeto de conciencia en el ámbito de la atención sanitaria de las mujeres.

En la audiencia estarán presentes el diputado Pablo López y la candidata a diputada Vanina Biasi, quienes junto a profesionales de la salud, familiares de víctimas y luchadoras por los derechos de las mujeres, harán un repaso de la situación actual para establecer un plan de organización y lucha en las escuelas, lugares de trabajo y en los barrios por la aprobación de estas leyes. El cierre estará a cargo del candidato a presidente Jorge Altamira, en el entendimiento de que la conquista de los derechos de las mujeres sólo se conseguirá en conexión con la lucha por el poder político para los explotados.

El Sitraic lanzó una fuerte ofensiva contra el trabajo en negro. Por Marcelo Mache

Línea 60: obreros y estudiantes. Por Maxi Lapagne, presidente Cefyl

Coordinadora Nacional de ex Trabajadores de YPF: gran jornada con cortes, bloqueos y movilizaciones por el pago ya. Por Silvia Jayo

Trabajadores de Senasa rompen el techo salarial. Por Francisco Travía

Procesan penalmente a los delegados de Editorial Perfil. Por Comisión Gremial Interna de Editorial Perfil (Sipreba)

Solicitada por los delegados de Editorial Perfil.

Se levantó el acampe telefónico: balance de una enorme lucha. Por Pablo Eibuszyc

Hospital Garraham: por la inmediata reincorporación de Eli Ríos. Por Corresponsal

Subte: una conducción degradada. Por S. V.

Cresta Roja: balance de una victoria. Por Lugo

Ajuste en marcha en la industria automotriz. Por Gaspar S.

Enfrentar los despidos en Acindar es enfrentar el nuevo ajuste. Por Juan Ferro



La crisis política brasileña ha llegado a un punto sin retorno, alimentada por una crisis económica sin precedentes. El índice de popularidad del gobierno de Dilma Rousseff cayó a 7,7%, con tendencia a caer todavía más.

El partido derrotado por muy escaso margen en la segunda vuelta de 2014 (PSDB) puso sobre el tapete el juicio político a la presidenta, mientras el principal aliado del PT en la coalición gubernamental, el PMDB (con las mayores bancadas parlamentarias y el mayor número de intendentes) impulsa la investigación de los numerosos casos de corrupción del gobierno petista, especialmente el petróleo.

Para aplacarlo, Dilma cedió al PMDB casi todos los cargos del "segundo escalón" del gobierno, sin conseguir casi nada. Desde luego, los que gritan "al ladrón!" son más ladrones que los denunciados.

Un frente golpista dividido

Contrariamente a lo que afirma la izquierda (para defender al gobierno), no hay un frente golpista unificado. Sin hablar de los descolgados minoritarios (pero muy activos) que proponen una intervención militar, tanto el PSDB como el PMDB están divididos hasta sobre los pasos inmediatos después de "impichar" a la presidenta.

Frente a las acusaciones por su corrupción, el gobierno levantó una puntita de la alfombra del vecino, denunciando al presidente de la Cámara (Eduardo Cunha, PMDB) por actos similares. Cunha respondió declarando su ruptura con el gobierno y su pasaje a la oposición, lo que motivó que el PMDB inmediatamente declarase que se trataba de una actitud personal. En ese cuadro, Obama intervino, dándole una ayudita a Dilma en su visita oficial a los Estados Unidos.

El ajuste, en crisis

El gobierno Dilma Levy impulsa el más brutal ajuste económico ya realizado en el país. Los despidos de este año ya se aproximan de 400 mil, y cada mes se

Brasil: entre ajuste, impeachment y golpe



Dilma Rousseff, presidenta de Brasil.

bate un nuevo récord. Los salarios de los estatales están congelados. Nuevas exenciones impositivas para el gran capital, amnistía fiscal y penal para los que fugaron divisas al exterior, nuevos aumentos de las tasas de interés (las más altas del mundo), corte de 70 mil millones de reales (también récord histórico) en gastos sociales. Las agencias calificadoras internacionales le van a bajar igualmente los puntos al crédito del país, advirtiendo sobre una fuga de capitales ante la posibilidad de incumplimiento.

El PBI retrocederá (por lo menos) 2% este año. La recaudación fiscal ha caído más de 3%, con perspectiva a la baja. El ajuste, por lo tanto, se está yendo al diablo ni hay tampoco una coalición política sólida para implementarlo. La "oposición" ha convoca-

do a una manifestación de masas para el 16 de agosto, que probablemente registrará su declinante capacidad de movilización popular, desde el supuesto millón de las calles de San Pablo en marzo, hasta las pocas decenas de miles de las manifestaciones posteriores.

El PT y la izquierda

La posibilidad objetiva y la urgencia de una intervención y de un programa obrero independiente para que la crisis la pague los capitalistas supera con creces el carácter defensivo de las luchas actuales: sólo los estatales mantienen una huelga parcial por el salario, con una manifestación nacional convocada en Brasilia el 22 de julio. La crisis galopante del PT es una evidencia de ello. En el reciente congre-

so del PT en Salvador, la izquierda consiguió mantener las elecciones internas para la elección de la dirección (contra la corriente mayoritaria), pero la propia dirección elegida por el Congreso abrió una gran puerta para la reelección aparatosa de la públicamente corrupta (¡hasta Lula lo dice!) camarilla dirigente.

En su actual configuración política, la izquierda no puede jugar un papel político independiente. El "frente popular" impulsado por la izquierda petista y movimentista reivindica un programa de reactivación económica capitalista (que no moviliza a nadie) y produce manifiestos en los que pide al gobierno que llame al pueblo a las calles para combatir a los golpistas. Y el gobierno sigue con el ajuste. Y el Frente Popular con sus manifiestos virtuales. Los manifiestos son firmados, entre otros, por la CUT y el MST, que no ven ningún problema en criticar públicamente la política del gobierno (no sólo la económica) y en continuar integrados, con centenas de representantes, en ese mismo gobierno. Reivindicar la ruptura de todas las organizaciones obreras y populares con el gobierno y el Estado es el primer punto de to-

da lucha por una salida obrera a la crisis.

Fuera del PT y su "área de influencia", el PSOL, "un balaio de gatos" como dicen los brasileños, actúa de modo disparatado al sabor de cada una de sus numerosas tendencias internas (el PSOL es, en realidad, un frente de tendencias) provisoriamente unificado en la reivindicación de destituir a Eduardo Cunha de la presidencia de la Cámara, un apoyo avergonzado al gobierno en la perspectiva de algún éxito electoral en las elecciones municipales de 2016.

El PSTU ignora la crisis política bajo el ultrarradical argumento de que "son todos lo mismo", salpicado por alguna frase "contra la derecha golpista". Nada plantea sobre la ruptura de todas las organizaciones obreras con el gobierno, pues la minicentral sindical que dirige (Conlutas) se encuentra en un duelo aparatoso de "disputa de base" con las centrales mayoritarias. El argumento electorero y la política de autoconstrucción han dejado al PSTU, el único partido de izquierda militante en el movimiento obrero, en la marginalidad política y electoral (menos de 0,1% en las dos últimas elecciones generales). La crisis económica y política pone todas estas cuestiones al rojo vivo y plantea un estado de deliberación política obrera, juvenil y popular del que puede emerger un reagrupamiento revolucionario.

Osvaldo Coggiola

INTERNACIONALES >EXCLUSIVO DE INTERNET >WWW.PO.ORG.AR

Bolivia: hostia y circo para continuar con el ajuste.

Por Raquel Mila Matías (Agenda Revolucionaria de los Trabajadores)

Bolivia: el levantamiento de Potosí. Por G. M.

Chile: un nuevo crimen contra la clase obrera.
Por Prensa Obrera – Concepción

¡Hay que detener la guerra de Erdogan!

Extractos de la declaración del Comité Central del Partido Revolucionario de los Trabajadores (DIP) de Turquía, integrante de la CRCI, ante los recientes bombardeos del gobierno contra el Estado Islámico (Isis) y posiciones de la guerrilla kurda.

La respuesta de Recep Tayyip Erdogan al rechazo popular a él y su partido, el AKP, en las elecciones generales del 7 de junio, ha sido arrastrar a Turquía a la guerra. A finales de junio, congregó tropas en la frontera con Siria. A principios de julio, hizo un acuerdo secreto con el general retirado John Allen, el enviado especial del presidente Obama para la coalición contra el Isis, y se comprometió a dejar que los Estados Unidos utilicen la base aérea de Incirlik. Puso su plan

de guerra en práctica, aprovechando el ataque bomba suicida en Suruç. Es la guerra del AKP para mantenerse en el poder. La clase obrera y los pobres, el pueblo trabajador, deben decir "basta" a este plan, que lleva a convertir al país en un nuevo campo de batalla de la terrible lucha de Medio Oriente.

Después de haber sostenido al Isis durante años, ¿por qué el AKP de repente quiere efectuar un giro? Suruç fue (sólo) una reacción. Fue una advertencia a Turquía por el consentimiento de este último a los Estados Unidos a principios de julio respecto al uso de la base aérea de Incirlik. Al igual que Reyhanli en 2013. La única diferencia es que esta vez Isis tenía un objetivo político. Atacó a los socialistas solidarios con Kobane, lo que indica su intención de recurrir a cualquier medio para sofocar a Rojava y recordando al AKP la necesidad de sus servicios útiles.

Erdogan y el AKP tienen el objetivo de atacar las conquistas del

pueblo kurdo mediante el aprovechamiento de la atmósfera creada por el atentado en Suruç. Planean matar dos pájaros de un tiro: esperan hacerse de dos posiciones contra Rojava y podrían incluso atacar directamente y pronto; y su objetivo es arrastrar al Partido de los Trabajadores del Kurdistán (PKK) a la guerra, creando así la impresión de que el HDP (partido influido por el PKK) es un enemigo de la paz y tratando de socavarlo. De esta manera, (pretende) inclinar la balanza a favor de sus elecciones anticipadas. Erdogan quiere ir a las elecciones como el campeón del "interés nacional". El objetivo estratégico de esta guerra es el status del pueblo kurdo. El Isis no es más que una excusa. Después de que el llamado proceso de "resolución" continuara desde el año 2008 con altibajos, los ataques aéreos contra los campamentos del PKK son prueba inequívoca de las intenciones reales. Las redadas contra los patriotas kurdos y so-

cialistas, así como la ejecución sumaria de un militante revolucionario (supuestamente "capturado muerto") son sólo otros aspectos de la misma verdad.

Erdogan consideraba el lazo con Estados Unidos demasiado peligroso mientras era aún débil internamente. Decidió afianzar primero sus posiciones. Cuando vio que el Isis no estaba habilitado para resistir las Unidades de Protección del Pueblo (YPG/YPJ), bajo los ataques aéreos estadounidenses, decidió inclinarse ante esas fuerzas. Ha hecho un acuerdo con el imperialismo y comenzó a atacar a Isis, cuando él mismo la había apoyado hasta hace poco. Proporcionó nuevas instalaciones a Estados Unidos y aceptó su patrocinio.

La clase trabajadora, los pobres y los jóvenes deben comprender que Tayyip Erdogan es el socio del imperialismo. La batalla actual de Erdogan no tiene nada que ver con los "intereses nacionales".

Aceptar el patrocinio de los Estados Unidos no es la manera de luchar contra la barbarie del Isis. Isis es la criatura, el Frankenstein que nace del odio de los musulmanes por las guerras y también por el fanatismo sectario creado por la guerra entre sunitas y chiitas, provocada por los Estados Unidos durante su invasión a Irak. La agresión creó primero Al-Qaeda y luego el Isis. Mañana se van a provocar otros y aún mayores problemas. Sólo los trabajadores, los obreros, los campesinos, los pueblos oprimidos, las mujeres oprimidas y los jóvenes de la región pueden establecer la fraternidad en el Medio Oriente.

¡Detengamos la guerra de Erdogan y del AKP! Esta guerra no es contra el terrorismo. ¡Esta es una guerra contra el pueblo, el que pone de manifiesto que no quiere ver a Erdogan y al AKP en el poder!

25 de julio 2015

Comité Central del Partido Revolucionario de los Trabajadores (DIP) de Turquía



Miles de fiscales para la Lista Unidad

La provincia de Buenos Aires, una batalla fundamental

FRENTE DE IZQUIERDA Y LOS TRABAJADORES
LISTA UNIDAD - 2U
JORGE ALTAMIRA PRECANDIDATO A PRESIDENTE
CARLOS GIORDANO PRECANDIDATO A VICEPRESIDENTE
PARTIDO OBRERO Y FEDATRA

PARA DEFENDER TU VOTO
ANOTATE COMO FISCAL
DE LA LISTA UNIDAD DEL FRENTE DE IZQUIERDA

Anotate en www.po.org.ar y en soyfiscal.frentedeizquierda@gmail.com

PARTIDO OBRERO

La anulación, por parte de la Cámara Electoral, de la resolución del juez prokirchnerista Durán, que acotaba a 25 boletas por mesa los envíos del Correo, ha limitado sólo una de las tentativas de fraude que enmarcan a las PASO del 9 de agosto. Es necesario tener en claro que se ha montado toda una maquinaria dirigida a favorecer a los partidos "de Estado", o sea, a aquellos que disponen de los recursos oficiales, del aparato de punteros, de las corporaciones capitalistas y de la burocracia sindical. Naturalmente, la principal perjudicada por este régimen de fraude es la izquierda, que defiende su votación en base al esfuerzo de sus militantes y simpatizantes.

Boletas y recursos

Un reciente artículo de *La Nación* da cuenta de que el kirchnerismo gastó 43 millones de pesos para la impresión de boletas electorales en la provincia de Buenos Aires. Cada candidato a gobernador - Aníbal Fernández y Julián Domínguez- contará con un número

de boletas equivalentes a tres padrones electorales, lo que totalizan unos 72 millones de boletas. Semejante despliegue permitirá la clásica entrega de boletas "casa por casa", que realizan los punteros utilizando los recursos provinciales y municipales. Esta disponibilidad de boletas multiplica por seis a las que contará el Frente de Izquierda. Junto con ello, los fondos electorales han sido retaceados hasta los últimos días de la campaña electoral, algo que no ocurre, naturalmente, con los partidos que cuentan con las "espaldas" del presupuesto estatal o los fondos empresariales.

Descomposición política

La manipulación de las elecciones por parte del Estado pone de manifiesto el elevado grado de descomposición de los partidos históricos del régimen -en particular, del justicialismo. Los "nacionales y populares", que nacieron criticando el fraude patriótico de los años 30, aceitan ahora los mecanismos para manipular la elección desde el Estado. Lo mismo vale

para la UCR, que se aseguró, con esas mismas armas, el despojo de una banca en el Congreso nacional al Frente de Izquierda de Córdoba, en 2013.

La fragmentación política de estos partidos, que se intenta disimular apelando a las "primarias", convierten a estos comicios en el escenario de una brutal lucha de punteros. Pero en medio de esa pelea intestina, ninguno de ellos vacila en arremeter contra las boletas y el conteo de votos de la izquierda. En las grandes concentraciones obreras y populares del país, los resultados electorales del Frente de Izquierda ponen de manifiesto el salto político de una fracción creciente de trabajadores hacia la izquierda. La falsificación de la elección apunta contra ese proceso político.

La batalla política de los fiscales

Esta caracterización nos conduce a redoblar, como nunca antes, la batalla por reclutar, capacitar y organizar la concurrencia de fiscales para la Lista Unidad del Frente de Izquierda. Es una tarea que encararemos en común con todas las organizaciones que se han sumado a nuestra lista en todo el país. En los locales del Partido Obrero, en estos últimos diez días, convocaremos a reuniones con este objetivo: explicar qué es lo que está en juego en la elección, familiarizar a los compañeros con las plantillas de escrutinio y asignar las escuelas del distrito. Convocamos a los trabajadores y a toda la ciudadanía a sumarse con energía a esta tarea decisiva, para hacer valer la voluntad de todos aquellos que se pronuncien, con su voto, por una alternativa política de los trabajadores.

Marcelo Ramal

Salta y Neuquén, por citar algunos ejemplos, nos proponemos cubrir la totalidad de las escuelas. Se suman simpatizantes, amigos y familiares a colaborar con esta tarea.

En aquellas provincias donde todavía estamos en desarrollo como Misiones, Chubut, La Rioja, San Luis, Entre Ríos y Tierra del Fuego también nos hemos colocado objetivos ambiciosos para cubrir los distritos más importantes. Una mención especial amerita Córdoba, donde los compañeros encaran una campaña especial luego que en 2013 fuese librada la banca conquistada por el Frente de Izquierda a manos del radicalismo.

Por supuesto, la madre de todas las batallas es la provincia de Buenos Aires, con 35.000 mesas

BOLETAS EN LA PROVINCIA

Gran victoria del Frente de Izquierda

El juez electoral de Buenos Aires, Laureano Durán, sacó una resolución por la cual establecía en 25 el número de boletas a suministrar a los presidentes de mesa para las elecciones Paso del próximo 9 de agosto. Es decir, apenas un 7% de votantes de cada mesa.

Frente a tal decisión, el Frente de Izquierda fue la única agrupación política que presentó un recurso impugnando la decisión del juez,

esgrimiendo argumentos de similar tenor a las declaraciones periodísticas efectuadas por nuestro precandidato a gobernador y primer diputado nacional, Néstor Pitrola, y solicitando se amplié dicho número a 50 boletas como es costumbre en las anteriores elecciones.

La trascendencia que tomó el tema fue de tal importancia que los apoderados del Frente por el PO fueron llamados, en persona, por el juez para repetirnos los argumentos de inconvenientes en cuanto a falta de medios, de personal, de infraestructura, etc., y nos anunció la convocatoria a una reunión de apoderados para el 28 de julio.

En la reunión de apoderados (convocada de urgencia), el juez volvió a repetir argumentos similares a los del día anterior, aclarando que lo que debía comunicar era la reciente resolución de la Cámara Nacional Electoral por la cual se derogaba la resolución

Raúl Stevani

Nuestros objetivos

Adiez días de la realización de las PASO, la Lista Unidad del Frente de Izquierda se encuentra desenvolviendo una intensa campaña por defender el voto a nuestra lista en cada rincón del país. Como novedad, nos hemos anotado un triunfo fundamental con la derrota del decreto del juez Laureano Durán, quien había impuesto un máximo de 25 boletas por mesa en la provincia de Buenos Aires, una forma de garantizar la virtual exclusión de las fuerzas más chicas cuando el FPV se encuentra imprimiendo seis veces el padrón electoral.

Sin embargo, esta importante victoria no puede tapar que hay

que concentran más del 30% del padrón electoral. Los compañeros se encuentran en una batalla distrito por distrito para garantizar un fiscal por escuela. Los primeros informes indican que seguramente superaremos con holgura la cantidad de fiscales conquistados en la elección pasada. En varios distritos nos planteamos objetivos especiales a la luz de la lucha objetiva planteada por el ingreso al Concejo Deliberante. Para este sábado están

convocadas reuniones de fiscales en todos los locales partidarios para preparar y brindar las herramientas a los compañeros para defender el voto.

Nos proponemos también, en los días previos a la elección, desarrollar una gran agitación y una distribución masiva de la boleta de la Lista Unidad casa por casa para terminar de ganar el voto de los trabajadores y la juventud.

Ezequiel Queka

PBA >EXCLUSIVO DE INTERNET >WWW.PO.ORG.AR

Quilmes: contra la policía comunal. Por Chenita